JUNÍN - CUNDINAMARCA

PLAN DE DESARROLLO 2012 - 2015

¡POR EL RESCATE DE LOS VALORES...
... JUNÍN HACIA ADELANTE!

WILLIAM ACOSTA
ALCALDE MUNICIPAL



República de Colombia Departamento de Cundinamarca M....:... 1. N.....



Preámbulo

"En Colombia todos los niveles de gobierno deben planear para el desarrollo integral, y en consecuencia, orientar el gasto publico social para asegurar la consolidación del bienestar general y el mejoramiento de la calidad de vida de los población.

Por tal motivo el Plan de Desarrollo es un instrumento de gestión y de cohesión en torno a propósitos comunes de la administración territorial, los diferentes sectores públicos y privados, y los estamentos sociales y comunidades"

DNP





CONTENIDO

INTRODUCCIÓN

ACUERDO No.12 DE 2.012	6
CAPITULO I - PRINCIPIOS DEL PLAN	7
CAPITULO II - COMPONENTE ESTRATÉGICO	8
DIMENSIÓN DESARROLLO SOCIAL Y CULTURAL	
1. EDUCACIÓN	11
2. SALUD	14
3. VIVIENDA	17
4. PARTICIPACIÓN CIUDADANA	19
5. RECREACIÓN Y DEPORTE	22
6. CULTURA	25
7. INFANCIA Y ADOLESCENCIA	28
8. POBLACIÓN VULNERABLE	
9. VICTIMAS DEL CONFLICTO	35
10. SERVICIOS PÚBLICOS DIFERENTES A A.P.S.B.	38
DIMENSIÓN AMBIENTE NATURAL Y SERVICIOS PÚBLICOS	40
11. AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO BÁSICO	41
12. MEDIO AMBIENTE	45
13. GESTIÓN DEL RIESGO	47
DIMENSIÓN PROSPERIDAD ECONÓMICA	49





14.	AGROPECUARIO	50
15.	TURISMO	54
DIMEN	NSIÓN ESPACIO DESARROLLADO	56
16.	INFRAESTRUCTURA VIAL	57
17.	FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL	60
18.	EQUIPAMIENTO MUNICIPAL	62
19.	TICS	64
	ULO III – COMPONENTE FINANCIERO – PLAN CUATRIENAL DE INVERSIONES	
CAPIT	ULO IV – PROCESO DE SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN AL PLAN DE DESARROLLO	97
ANEX	OS	
1.	Generalidades del Municipio de JUNÍN.	
2.	Diagnostico sectorial del Municipio de JUNÍN.	jError! Marcador no definido.





INTRODUCCIÓN

El Plan de Desarrollo Municipal se fundamenta en el Desarrollo Integral de las Entidades Territoriales, contemplado en el artículo 339 de la Constitución Política de Colombia. "Las entidades territoriales elaborarán y adoptarán de manera concertada entre ellas y el gobierno nacional, planes de desarrollo, con el objeto de asegurar el uso eficiente de sus recursos y el desempeño adecuado de las funciones que les hayan sido asignadas por la Constitución y la ley. Los planes de las entidades territoriales estarán conformados por una parte estratégica y un plan de inversiones de mediano y corto plazo".

Es un enfoque estructurado por Presidencia de la República, Agencias para el Desarrollo Internacional, Ministerio de Vivienda, Ministerio de Ambiente, Ministerio de Cultura, Acción Social de la Presidencia de la República, Gobernación de Cundinamarca, entre otras, que hacen parte de la construcción de este nuevo Plan de Desarrollo del Municipio de Junín, Cundinamarca 2012-2015 ¡POR EL RESCATE DE LOS VALORES... JUNÍN HACIA ADELANTE!

La estructuración del Plan de Desarrollo está afianzada a partir de orientaciones conceptuales, técnicas, metodológicas y normativas con la finalidad de fortalecer los espacios democráticos y participativos de la población municipal, las instituciones públicas y las organizaciones privadas, contemplados en la ley 152 de

1994 en su "Art 1 Propósitos. La presente Ley tiene como propósito establecer los procedimientos y mecanismos para la elaboración, aprobación, ejecución, seguimiento, evaluación y control de los planes de desarrollo, así como la regulación de los demás aspectos contemplados por el artículo 342, y en general por el artículo 2 del Título XII de la constitución Política y demás normas constitucionales que se refieren al plan de desarrollo y la planificación".

La ley 388 de 1997 establece que el objetivo principal es: "Complementar la planificación económica y social con la dimensión territorial, para racionalizar las intervenciones sobre el territorio y orientar su desarrollo y aprovechamiento sostenible". Con lo anterior se considera el Plan de Desarrollo del Municipio cómo un instrumento guía de direccionalidad y visión estratégica para el progreso de la población Juninense, el mejoramiento del desempeño institucional público municipales, alcanzando transformaciones en el gestionar administrativo territorial, el bienestar social, el crecimiento social. No se podrá olvidar que este Plan de Desarrollo articulará los ideales, políticas, proyectos, planes y programas que son ejes estructurales del Plan Nacional de Desarrollo, Planes de Ordenamientos Territoriales y Planes Operativos, nuestro Esquema de Ordenamiento Territorial a favor y en pro de la visión del Plan de Desarrollo 2012-2015 del Municipio de Junín, Cundinamarca.





ACUERDO No. 012 (30 DE MAYO DE 2012)

POR MEDIO DEL CUAL SE ADOPTA EL PLAN DE DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE JUNÍN CUNDINAMARCA PARA EL PERIODO 2.012 – 2.015

EL CONCEJO MUNICIPAL DE JUNÍN

En uso de sus facultades Constitucionales y Legales y especialmente las conferidas por el artículo 313 del Numeral 2 de la Constitución Política, y 36 y siguientes de la ley 152 de 1994, y

CONSIDERANDO

- Que, como el numeral 2 del Art. 313 de la C.P. establece que corresponde a los Concejos adoptar los correspondientes planes y programas de desarrollo económico y social;
- Que, el Art. 74 de la ley 136 de 1.994 establece que el trámite y aprobación del plan de desarrollo municipal debe ajustarse a lo que disponga la ley orgánica de planeación;
- Que, el Art. 339 de la C.P., determina la obligatoriedad municipal en la adopción del plan de desarrollo;
- Que, el Art. 342 de C.P., prevé que en la adopción del plan de desarrollo debe hacerse efectiva la participación ciudadana en la su elaboración;

- Que, el Plan de Desarrollo del Municipio de JUNÍN, 2012 2015, concerté nuevas perspectivas y estrategias de desarrollo social para un Municipio que a través de su comunidad identifica las necesidades más sentidas, para así llegar al progreso deseado.
- Que, la Ley 134 de 1994, constituye los aspectos más importantes de una democracia participativa, en la cual toda la comunidad viene a hacer parte con su veeduría en cada una de las obras a desarrollar en el Municipio con el Plan de desarrollo, de allí que este Plan compromete a todos los habitantes del Municipio en su participación, visto lo anterior.

Carrera 4ª No. 3 – 15 Oficina 211 Tel. 8533044





ACUERDA

Artículo 1: Apruébese y adóptese el Plan de Desarrollo para el Municipio de JUNÍN, periodo 2012 – 2015.

Parágrafo: Los documentos correspondientes a cada sector, componentes de cada DIMENSIÓN conformado por objetivo general, objetivos específicos, programas, objetivo del programa, subprograma /proyectos, indicador y meta del producto del cuatrienio, línea base y meta del cuatrienio son anexos del presente acuerdo.

Artículo 2: El plan estratégico de desarrollo económico, social y de obras públicas del municipio de JUNÍN Cundinamarca "!POR EL RESCATE DE LOS VALORES.... JUNÍN HACIA ADELANTE!" para el periodo 2012 – 2015, es el instrumento básico para llevar a cabo la política de cofinanciación entre el municipio y cualquier instancia, bien sea del orden regional, departamental, nacional o internacional. **Artículo 3**: El consejo de gobierno municipal presidido por el alcalde del municipio,

Artículo 3: El consejo de gobierno municipal presidido por el alcalde del municipio, harán los ajustes financieros a que haya lugar de acuerdo con la situación económica y fiscal del municipio.

CAPITULO I - PRINCIPIOS DEL PLAN

Artículo 4: El Plan De Desarrollo "! POR EL RESCATE DE LOS VALORES....JUNÍN HACIA ADELANTE!", definido por el Municipio de JUNÍN, se fundamenta en los siguientes principios:

Compromiso: Debemos amar lo que hacemos y sentirlo como nuestro, asumirlo con un alto grado de responsabilidad buscando tanto el crecimiento de la comunidad como de la administración Municipal.

Honestidad: Actuar con rectitud y claridad en todos los espacios tanto personales como laborales, convirtiendo nuestro accionar como un estilo de vida.

Coordinación: Los procesos de Desarrollo que se planifiquen en el municipio están estrechamente relacionados con los que adelanta el departamento y las diferentes entidades nacionales comprometidas con el progreso local.

Continuidad: Se buscará en todas las dependencias de la administración institucionalizar la Planeación como un proceso, garantizando el cumplimiento del objetivo general, objetivos específicos, programas, objetivo del programa, subprograma /proyectos, indicador y meta del producto del cuatrienio, línea base y meta del cuatrienio establecidos en el Plan de Desarrollo.

Identidad Y Pertenencia: Debemos principalmente, querer lo que hacemos y sentirlo como nuestro, que le da cohesión a la entidad territorial, otorgándole un carácter particular y sentando las bases para la construcción del futuro deseado.





Sostenibilidad: Definida en los términos de desarrollo humano sostenible, cuyo énfasis esta en el imperativo de armonizar las actividades humanas con la conservación del medio ambiente natural, con factores que influyen en la calidad de vida de la comunidad.

Participación: Durante el proceso de discusión del plan de desarrollo, las autoridades de planeación velaran porque se hagan efectivos los procedimientos de participación ciudadana previstos en la ley orgánica del plan de desarrollo.

Viabilidad: Los programas, objetivo del programa, subprograma /proyectos del plan de desarrollo deben ser factibles de realizar según las metas propuestas y el tiempo disponible para alcanzarlas, teniendo en cuenta la capacidad de administración y los recursos financieros a los que es posible acceder.

Coherencia: Los objetivo general, objetivos específicos, programas, objetivo del programa, subprograma proyectos, indicador y meta del producto del cuatrienio, línea base y meta del cuatrienio del plan de desarrollo deben tener una relación efectiva con las estrategias y objetivos establecido.

CAPITULO II - COMPONENTE ESTRATÉGICO

Artículo 5: Visión, Misión Y Objetivos.

Visión

En 2019, el Municipio de Junín - Cundinamarca, Será el un territorio, ejemplo de valores morales y éticos orgullo del pueblo, agradable para vivir, convivir, trabajar, próspero, emprendedor, eficiente y eficaz, glorificados por un futuro esperanzador, fundado en la participación social y el progreso económico, consolidando una nueva definición del desarrollo humano, la participación política, cultural y social, en defensa de nuestros Derechos enmarcados por la Constitución Política, y los Derechos Humanos.

Misión

El municipio de Junín – Cundinamarca, es una entidad territorial preocupada en cubrir las necesidades que demanda su población, fortaleciendo sus potencialidades, su recurso humano y la inclusión de tecnología en sus procesos, pretende mediante la unión de la comunidad y la administración, llevar una gestión transparente responsable y eficiente, con el objetivo de hacer de Junín una entidad prospera y reconocida a nivel nacional.

Objetivos

Consolidar la identidad municipal y las instituciones públicas al servicio de la población Juninense permitiendo una prestación de los servicios básicos y esenciales con calidad, generando economías agro-industriales, el desarrollo social y económico, optimizando los recursos ecológicos y financieros para una





mayor gestión de los mismos, en el marco de los valores éticos, morales y la sana competencia, asintiendo al cumplimiento de la visión 2015 del Municipio con la participación política, social y cultural de nuestro pueblo.

Artículo 6: Estructura Del Plan

"! POR EL RESCATE DE LOS VALORES....JUNÍN HACIA ADELANTE!" 2012 - 2015", se estructura en 4 dimensiones, que articuladas e integradas desde una perspectiva interdisciplinaria y con base en los planteamientos en los enfoques planeación estratégica desde el enfoque prospectivo define las acciones que se deberán ejecutar entre el 2012 – 2015 para transformar positivamente la realidad socioeconómica y ambiental del municipio de JUNÍN.





Artículo 7:

DIMENSIÓN DESARROLLO SOCIAL Y CULTURAL

Objetivo Estratégico

Desarrollar estrategias con un enfoque social que permitan el mejoramiento de la calidad de vida de la población del municipio de Junín.

Objetivos Específicos

- Mejorar el nivel educativo de la población de Junín.
- Fortalecer el sistema de salud para el desarrollo y goce pleno de la población del municipio de Junín.
- Gestionar los instrumentos que mejoren bienestar y la habitabilidad de la población del municipio de Junín.
- Promover el desarrollo de los mecanismos que capturen a la ciudadanía generando mayor interés, apropiación y participación en la gestión administrativa.
- Desarrollar instrumentos que promuevan la ocupación del tiempo libre por medio del esparcimiento en diversas actividades, buscando el goce pleno de los derechos de la población del municipio de Junín.
- Promover la atención integral a la población vulnerable, y a la población victimas y desplazados en el municipio de Junín.
- Mejorar la prestación de los servicios públicos diferentes a APSB en el municipio de Junín.





1. EDUCACIÓN

Objetivo General

Contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de la población potenciando el desarrollo a través de la educación en la población.

Objetivos específicos

- Ampliar los índices de cobertura en la educación básica del municipio.
- Disminuir la tasa de analfabetismo en las personas entre los 15 a 26 años.
- Reducir los niveles del fenómeno de deserción escolar.
- Mejorar la calidad educativa en el Municipio.
- Fomentar la educación no tradicional.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
44,14%	Aumentar en un 20% la cobertura en educación preescolar	Porcentaje de cobertura en preescolar		Optimizar la prestación del servicio de transporte escolar.		99.9%	Mantener en un 99.9%% la cobertura de transporte escolar en el municipio de Junín.	Porcentaje de beneficiados con transporte escolar	99,90%	99,90%	99,90%	99,90%	99,90%
85,82%	Aumentar en 10% la cobertura en educación básica primaria	Porcentaje de cobertura en básica primaria	APOSTÁNDOLE A LA EDUCACIÓN	Mejorar la cobertura en alimentación		1434	Aumentar en 40 los cupos de beneficiarios con alimentación	Numero de beneficiados con alimentación escolar	10	10	10	10	40
100%	Mantener en 100% la cobertura en educación secundaria	Porcentaje de cobertura en secundaria		escolar.	Educación con calidad		escolar.	aumentados.					
59,15%	Aumentar en 15% la cobertura en educación media vocacional	Porcentaje de cobertura en media vocacional		Dotar e implementar las escuelas con material escolar	-	30 instituciones	Mantener en optimas	Porcentaje de instituciones educativas que se encuentran en buen estado físico.	7	8	10	5	30
8,40%	Disminuir la tasa de analfabetismo en un 4%	Porcentaje de población en condición de analfabetismo		Mejorar locativamente las sedes escolares.		30 instituciones	Aumentar la dotación de los implementos necesarios para la enseñanza (pupitres, tableros acrílicos, etc.), en el 75 % de los planteles.	Porcentaje de instituciones educativas beneficiadas con la dotación de material didáctico	7	8	10	5	30





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
6.07%	Disminuir el fenómeno de deserción escolar en	Porcentaje de deserción	TODOS A LAS AULAS	Aumentar el porcentaje de niños inscritos en el programa de educación inicial	Fortaleza educativa	39,74%	Aumentar el numero de niños atendidos en el programa de atención integral en un 25 %.	Porcentaje de niños atendidos por programas integrales	5%	5%	7%	8%	25%
0,0170	2%	escolar		Crear aulas escolares con tecnología		102 computadores	Dotar los 30 planteles educativos con 70 computadores mas.	Numero de computadores en las sedes educativas.	15	20	20	15	70
	Aumentar en 0.7 puntos el promedio de resultado en pruebas ices			Suscribir convenios con entidades de Educación Superior para retomar la Universidad al municipio.		0	Garantizar que por lo menos el 10% de los graduados bachilleres accedan a otro nivel educativo.	Porcentaje de alumnos graduados de bachillerato que acceden a otro tipo de educación posterior.	10%	10%	10%	10%	10%
		Boots is a second in a se	PENSANDO EL	Fortalecer el aprendizaje del ingles como segunda lengua para proyectar el bilingüismo.		0	Diseñar un (1) programa de ingles para Junín Bilingüe	Numero de programas en ingles diseñados	0	1	0	0	1
50,91		Puntaje promedio en pruebas ICFES	FUTURO	Apoyar la preparación de las pruebas ICFES	Educación para Junín	0	Promover la Capacitación el 80% de los estudiantes de 11 grado en las pruebas saber Icfes.	Número de jóvenes de grados 11 capacitados en técnicas y refuerzos tendientes a mejorar la calidad educativa en las pruebas de SABER	80%	80%	80%	80%	80%
				fomentar la educación en programas agropecuarios		0	Crear 1 programa educativo, orientado al aprendizaje del manejo rural y agropecuario característico del municipio	Numero de programas educativos orientados al aprendizaje del manejo rural y agropecuario creados	0	1	0	0	1





2. SALUD

Objetivo General

Mejorar las condiciones de salud en el municipio de Junín, de modo tal que se apunte al mejoramiento de vida de la población.

Objetivos específicos

- Extender el aseguramiento de la población.
- Formular políticas encaminadas a la articulación de sectores, con alto impacto en la salud pública.
- Reducir tasas de desnutrición y mortalidad en la población infantil.
- Fortalecer el sistema de información en salud.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
						78%	Aumentar en un 1% la población afiliada al régimen subsidiado de salud.		0%	1%	0%	0%	1%
99%	Asegurar el 100% la población afiliada al SGSSS	Porcentaje de población afiliada al SGSSS		Aumentar el nivel de aseguramiento de la población juninense. (contributivo - subsidiado - vinculado)		21%	Mantener en un 21% la población afiliada al régimen contributivo de salud.	Porcentaje de la población afiliada al régimen Subsidiado de salud.	21%	21%	21%	21%	21%
					Por una salud al día	1,00%	Disminuir en un 1% las personas vinculadas a la salud.	Porcentaje de la población vinculada a salud.	0%	1%	0%	0%	1%
	Ajustar 1 plan decenal de salud publica discontinuo di differenza di dif		SALUD AL ALCANCE DE TODOS	Formular políticas intersectoriales.			Formular 3 políticas intersectoriales con impacto en salud.	Numero de políticas formuladas.	0	1	1	1	3
		Plan Decenal de Salud Pública con enfoque diferencial formulado en el segundo semestre del		Reducir la mortalidad infantil		0,00%	Mantener en un 0% la tasa de mortalidad en niños menores de 5 años	Porcentaje de mortalidad en niños menores de 5 años.	0%	0%	0%	0%	0%
1		2012 e implementado de acuerdo a las directrices que para el efecto expedirá el Ministerio de Salud y Protección Social.		Reducir el numero de gestantes entre los	Salud infantil, es mas vida	57,00%	Aumentar el promedio en 15% de vacunación en menores de 1 año.	Porcentaje de niños menores de 1 año vacunados.	2%	5%	5%	3%	15%
				16 y 19 años de edad.		0	Realizar 8 capacitaciones en métodos anticonceptivos y formas de planificación.	Numero de capacitaciones realizadas	2	2	2	2	8





	LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR			META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
		Salud que permita	Sistema de información que de cuenta del avance municipal frente a indicadores de salud	SALUD AL ALCANCE DE TODOS	Reducir la desnutrición infantil.	Salud infantil, es mas vida	3%	Disminuir en un 2% la tasa de desnutrición en niños menores de 5 años	Porcentaje de niños menores de 5 años en condición de desnutrición.	0%	1%	1%	0%	2%
					Actualizar el Plan de salud		Cifras a 2010	Actualizar el plan de salud publica a cifras y estrategias de 2012	Fecha de las cifras del plan de salud publica	0	0	0	0	0





3. VIVIENDA

Objetivo General

Desarrollar estrategias para generar una mejor calidad de vida desde la vivienda de los ciudadanos del municipio de Junín.

Objetivos específicos

- Aumentar los programas Para mejorar el déficit cualitativo de vivienda en el municipio.
- Aumentar la oferta la oferta de vivienda en el municipio.
- Aumentar el espacio público efectivo por habitante.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
0	Promover el mejoramiento de 127	Numero de viviendas	MEJORA TU HOGAR,	Promover cooperación por medio de la gestión de proyectos cofinanciados para el mejoramiento de las viviendas del municipio	Cooperación para el mantenimiento de	505	Formular 1 proyecto para el mejoramiento cualitativo de vivienda en el Municipio de Junín.	Numero de proyectos para mejoramiento	0	1	0	0	1
U	viviendas	mejoradas	MEJORA TU VIDA	Promover proyectos para la mejora de vivienda	viviendas	0	Mejorar en un 50% (254) las viviendas que necesitan mejoramiento	Numero de viviendas mejoradas	64	128	192	254	254
				Formular proyectos para la habilitación del suelo para vivienda dentro del municipio		0	Formular 1 proyecto para la habilitación de suelo en el EOT	Numero de proyectos de habilitación del suelo para vivienda	1	0	0	0	1
0	Construcción de 60 viviendas de interés social en el municipio	Numero de viviendas construidas	UNA VIVIENDA ES UNA VIDA FELIZ	Promover proyectos de vivienda nueva (VIS) en el municipio	Por una vivienda nueva (VIS) digna	2		N					
				Promover proyectos de cooperación para generar vivienda nueva (VIS)en el municipio		1	Creación de 60 vivienda de interés social	Numero de viviendas construidas	5	15	20	20	60
0	Mejorar 300 metros de	Metros de espacio publico	MEJORANDO EL	Mejorar los espacios públicos del municipio	Maior conscient blica	0	Mejorar 300 metros de andenes peatonales	Andenes construidos	0	100	100	100	300
U	espacio publico	construido	ESPACIO PÙBLICO	Formular proyectos de espacio publico para incorporarlos con el EOT	Mejor espacio publico	0	Formular 1 proyecto de Espacio publico	Numero de Proyectos de espacio publico en el EOT	0	1	0	0	1





4. PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Objetivo General

Lograr una participación ciudadana activa e incluyente que fortalezca la administración municipal.

Objetivos específicos

- Incidir en la participación activa de la comunidad a través de la enseñanza de los mecanismos de participación ciudadana.
- Gestionar la creación de organizaciones comunitarias activas y participativas.
- Promover confianza de la población y una imagen de una administración democrática y transparente.
- Promover la participación de la Mujer en busca de la equidad de género (ODM).





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
				Fortalecer las juntas de acción comunal existentes en el municipio		26	capacitar a las 26 juntas de acción comunal	numero de juntas de acción comunal capacitadas	5	7	7	7	26
						0	gestionar la creación de(1) comité Atención a la Discapacidad y adultos mayores	numero de comités en atención ala población discapacitada y adulto mayor creados	0	1	0	0	1
						0	gestionar la creación de(1) consejo municipal de desarrollo rural	numero de consejos municipales de desarrollo rural creados	0	1	0	0	1
				Gestionar la creación de comités y consejos municipales de participación que fortalezcan la gestión de cada uno de los		0	gestionar la creación de (1) consejo municipal de seguridad social	numero de consejos municipales de seguridad social creados	0	1	0	0	1
12 organizaciones	Fortalecer la participación de las organizaciones existentes y creada mediante la capacitación activa y líder	Numero de organizaciones		sectores.	Participar es decidir	0	gestionar la creación de (1) consejo municipal de protección ambiental	numero de consejos municipales de protección ambiental creados	0	0	1	0	1
comunitarias		comunitarias fortalecidas	CIUDADANA DÍA A DÍA		r artiopal ee deolali	0	gestionar la creación d(1) consejo municipal de cultura	numero de consejos municipales de cultura creados	0	0	1	0	1
						0	gestionar la creación de (1) consejo municipal de paz y convivencia ciudadana	Numero de consejos municipales de paz y convivencia ciudadana creados	0	1	0	0	1
				Gestionar la creación de veedurías ciudadanas, que ejerzan control y vigilancia sobre las actividades municipales.		1	gestionar la creación de (2) veedurías ciudadanas en temas de gran importancia para la comunidad como Salud, Servicios Públicos y medio ambiente	Numero de veedurías ciudadanas creadas	0	2	0	0	2
				Crear frentes comunitarios de solidaridad en convenio con la policía nacional		0	crear (2) frentes comunitarios de solidaridad en convenio con la policía nacional	Numero de frentes comunitarios de solidaridad creados	0	2	0	0	2
				Gestionar la puesta en marcha del funcionamiento de la emisora municipal como medio de información y participación comunitaria		1	gestionar el funcionamiento de la (1) emisora municipal	Numero de emisoras funcionando	0	1	0	0	1





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2			META CUATRIENIO
0	Generar conocimiento de la población sobre los mecanismos de participación ciudadana y su aplicación	Numero de mecanismos conocidos	PARTICIPACIÓN CIUDADANA DÍA A DÍA	Capacitar a la población sobre los mecanismos de participación ciudadana y como llevar a cabo su realización.	Participar es decidir	0	Capacitar al 30% de la población sobre mecanismos de participación ciudadana y comunitaria	Porcentaje (%) población capacitada en mecanismos de participación ciudadana y comunidad	5%	5%	10%	10%	30%
0	realizar diferentes mecanismos de participación que logren confianza de la población sobre la imagen de la administración municipal	Numero de mecanismos de participación realizados	JUNÍN, GOBIERNO TRANSPARENTE	Realizar rendiciones de cuentas, que permitan a la administración lograr fortalecimiento institucional y transparencia de su gestión.	Cuidar lo publico	0	Realizar por lo menos (1) rendiciones de cuentas anual con cada una de las dependencias de la Administración Municipal.	Numero de rendición de cuentas anuales realizadas	1	1	1	1	4
0	generar la participación y liderazgo de la mujer en temas de interés publico para la población	Numero de mujeres participes	PARTICIPACIÓN EN EQUIDAD DE GENERO	Promover la participación ciudadana y política de las mujeres	Mujer líder	0	Realizar (2) capacitaciones para formar a la mujer sobre liderazgo político, gobierno y participación ciudadana		0	1	1	0	2





5. RECREACIÓN Y DEPORTE

Objetivo General

Desarrollar programas y espacios de recreación y deporte, que permitan el desarrollo integral de la población del municipio de Junín.

Objetivos específicos

- Garantizar a toda la población espacios de recreación y deporte para el aprovechamiento del tiempo libre.
- Generar talentos en el municipio de Junín Cundinamarca.
- Garantizar la accesibilidad al deporte y la recreación.
- Generar programas que incentiven la participación de las actividades físicas.
- Realizar espacios para el desarrollo de las actividades recreativas y deportivas.
- Fomentar el deporte en los niños, jóvenes y adultos mayores del municipio de Junín Cundinamarca.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
26 escenarios deportivos	Generar un 23 % de espacios de recreación y deporte.	Porcentaje de espacios de recreación y deporte generado.		Fortalecer el desarrollo de los juegos intercolegiados y juegos comunales que realiza el municipio de Junín Cundinamarca.		87% de desarrollo de los juegos intercolegiados		Porcentaje de desarrollo de los juegos intercolegiados incrementado.	1%	1%	1%	1%	4%
	incentiven el desarrollo e					340 jóvenes en edades de 12 a 17 años inscritos en los juegos intercolegiados.	Aumentar a 500 la participación de los jóvenes en los juegos intercolegiados y escolares	Número de jóvenes participantes de los juegos intercolegiados aumentado	55	100	250	95	500
8 eventos		Porcentaje de eventos deportivos que incentiven el desarrollo de destrezas	POR EL DEPORTE Y LA RECREACIÓN EN	Desarrollar juegos autóctonos para la población de la tercera edad	Desarrollando actitudes,	11 eventos deportivos.	realizar 40 eventos deportivos	Eventos deportivos realizados.	5	10	15	10	40
deportivos		deportivas en el municipio fomentado.	EL MUNICIPIO DE JUNÍN	población de la tercera edad	destrezas.	3 escuelas deportivas	fortalecer las tres escuelas de formación en el cuatrienio	escuelas de formación fortalecidas.	1	1	1	1	4
						18 % de niños de veredas beneficiarios de la celebración del día del niño.	Incrementar en un 10 % la celebración anual del niño en el municipio	porcentaje de beneficiarios de la celebración del día del niño incrementado.	1%	3%	4%	2%	10%
6641 juninenses	Aumentar la participación en un 45 % de la población en las actividades deportivas y recreativas.	Porcentaje de participación de la población en actividades deportivas y recreativas aumentado.	Pı	Promover en los jóvenes la participación en la modalidad de deportes		78 participantes de la tercera edad que hacen parte del programas de semillas de amor	Aumentar en un 5% los beneficiarios del programa semillas de amor.	Numero de adultos mayores del programa semillas de amor aumentado.	0,10%	0,20%	0,10%	0,10%	5%





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
						1 proyecto de juegos autóctonos para la tercera edad.	Formular un proyecto de recreación y actividades libres para el adulto mayor casa de hogar del anciano semillas de experiencia	Proyecto de recreación y actividades libres para el adulto mayor cada de hogar del anciano semillas de experiencia formulado.	0	0	1	0	1
6 programas deportivos.	Fomentar en un 30% programas en actividades físicas que incentiven la participación.	Porcentaje de programas en actividades físicas que incentiven la participación fomentada	POR EL DEPORTE Y LA RECREACIÓN EN EL MUNICIPIO DE JUNÍN	Fomentar el deporte en el área rural del municipio	Desarrollo deportivo en la zona rural		Dotar en un 35 % diferentes elementos deportivos como balones de futbol, baloncesto, voleibol, mallas, petos y demás que contribuyan a mejorar la capacidad de las escuelas deportivas.	Porcentaje de elementos deportivos dotados.	5%	5%	15%	10%	35%
						26 escenarios deportivos.	Realizar mantenimiento a 16 escenarios deportivos	Numero de mantenimientos a exonerarías deportivos realizados.	2	3	6	5	16
	Promover en un 25 % el deporte en los niños, n			Promover las escuelas de formación deportiva		6 escenarios deportivos en mal estado.	Dotar 6 escenarios deportivos	Escenarios deportivos dotados.	1	1	3	1	6
				Promover deportistas con talentos e		26 escenarios deportivos.	Gestionar la construcción o adecuación de 3 escenarios deportivos	Construcción de 3 escenarios deportivos gestionados.	0	1	1	1	3
60% de niños, jóvenes y adultos mayores		Porcentaje en deporte en niños, jóvenes y adultos mayores del municipio	PONGAMOS EN MARCHA EL	involucraros en distintas escuelas de formación para evaluar lo aprendido	Fortalezcamos nuestros espacios recreativos y	cuatro escuelas deportivas	Crear 1 escuela de formación deportiva.	Escuela de formación deportiva creada.	0	0	1	0	1
inscritos en la modalidad de deporte		promovido.	DEPORTE	Mejorar los escenarios deportivos de todo el municipio.	deportivos.	8 eventos deportivos.	Apoyar 10 eventos deportivos en prueba atlética, copa futsal, copa navideña, juegos comunales y torneos noches juninenses.	Eventos deportivos apoyados.	1	3	4	2	10
				ет пинири.		N.A	Adecuar 1 espacio para la construcción de un parque infantil.	Predio adecuado	0	1	0	0	1





6. CULTURA

Objetivo General

Generar en el municipio de Junín el desarrollo de actividades artísticas que promuevan el desarrollo integral de sus habitantes y el rescate y fortalecimiento de su patrimonio cultural.

Objetivos Específicos

- Proteger el patrimonio cultural del municipio.
- Promover la investigación cultural en el municipio.
- Promover la ocupación del Tiempo libre y la búsqueda de talentos a través del arte, para lograr el fortalecimiento de la cultura del municipio de Junín.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3		META CUATRIENIO
				Fomentar la danza folclórica de Colombia tanto en el casco urbano como rural del municipio.			Aumentar a 45 la participación de niños, niñas y jóvenes en la modalidad de danza folclórica.	Numero de niños, niñas y jóvenes en la modalidad de danza folklórica de colombiana aumentado.	5	10	25	5	45
							Realizar de 4 festivales culturales	Festivales culturales realizados.	1	1	1	1	4
	Fortalecer en un 25 % la apropiación social del Patrimonio Cultural.	Porcentaje de apropiación social del Patrimonio Cultural fortalecido	CULTURA: PATRIMONIO, ARTE Y EXPRESIÓN	Incentivar el área de la música en el municipio de Junín.	Revive la danza folclórica	Escuelas que cuentan con el programa de semilleros danzantes, ESCUELA NORMAL SUPERIOR DE JUNIN en la sede de primaria, la ESCUELA RURAL VOLCÁN NEGRO y la INSTITUCIÓN EDUCATIVA RURAL NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN en la sede de primaria Buenos Aires.	Extender a 4 escuelas del municipio de Junín el programa de semillero danzantes.	Programa de semilleros danzantes en las escuelas del municipio extendido.	1	1	1	1	4





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO	
			CULTURA: PATRIMONIO, ARTE Y EXPRESIÓN	Fortalecer de elementos educativos y didácticos a la biblioteca municipal en busca de un mejor servicio	Todos a la biblioteca	1	Realizar 4 dotaciones en material bibliográfico, de consulta y didáctico a la biblioteca municipal .	Numero de dotaciones realizadas	1	1	1	1	4	
	Fortalecer en un 25 % la apropiación social del Patrimonio Cultural.	Porcentaje de apropiación social del Patrimonio Cultural fortalecido		Desarrollar el teatro en las diferentes escuelas rurales del municipio.	El teatro es arte	52 personas entre, jóvenes, niñas y niños y adultos del sector urbanos inscritos en la modalidad de teatro.	Aumentar a 40 jóvenes, niños, niñas , adultos la participación en la modalidad de teatro en el municipio Junín Cundinamarca.	Numero de jóvenes, adultos y niños participantes de la modalidad de teatro ampliado.	5	10	20	5	40	
	Generar en un 15% procesos de lectura y la escritura que incentiven la	Porcentaje de procesos de lectura y la escritura que incentiven la investigación y aprendizaje cultural generado.			Impulsar planes de lectura en las diferentes instituciones educativas del municipio	Días de Narración.	Cero casos	Realizar 3 tertulias literarias en	Numero de tertulias	0	1	1	1	3
				Institucionalizar el festival de cultura en el municipio de Junín	Diad do Hailadioiii	presentados.	el municipio de Junín	literarias realizadas			·	·		
	investigación y aprendizaje cultural.			Emprender lazos de comunicación y gestión entre la comunidad y la administración municipal, para el desarrollo de los programas culturales.	Viaja con tu imaginación.	No existencia de Biblioteca Municipal.	Crear 1 espacio en la casa de la cultura del municipio para el funcionamiento de la biblioteca.	Espacio creado en la casa cultural.	0	0	1	0	1	
232 personas inscritos en procesos de formación	Fomentar en un 30 % los procesos de formación artística y de creación cultural.	Número de personas inscritas en procesos de formación artística y de creación cultural fomentado.		Vigorizar el Consejo de cultura Municipal para que de una manera institucional y organizada se ejecuten todos los proyectos y metas que se fijen en materia de cultura	Expresa.	2 Escuelas de formación artística	Conserva las 2 escuelas de formación artistica con las que	Número de escuelas de formación conservadas	2	2	2	2	2	
artística y de creación cultural.				Fortalecer proyectos realizados por las escuelas de formación en danzas, grupos musicales, y artesanías	<u>i</u> 	formación artística	cuenta el municipio.							





7. INFANCIA Y ADOLESCENCIA

Objetivo General

Potenciar el desarrollo de los niños, niñas y adolescentes a partir del ejercicio de sus derechos en el municipio de Junín.

Objetivos Específicos

- Implementar acciones que promuevan de manera integral las condiciones esenciales de vida para la población de primera infancia, infancia y adolescencia para que crezcan de forma saludable y sana en el municipio de Junín. (EXISTENCIA).
- Promover el desarrollo integral tanto educativo como recreativo que garantice el goce pleno de sus derechos a la población de infancia y adolescencia en el Municipio de Junín (DESARROLLO).
- Generar condiciones para que la población participe activamente en los espacios y se garanticen sus derechos (PARTICIPACIÓN).
- Garantizar las condiciones para que los niños, niñas y adolescentes puedan crecer en un ambiente sin violencia donde se respeten sus derechos. (PROTECCIÓN).





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
0%	Reducir a 0% la mortalidad en niños y	Porcentaje de mortalidad	VIVOS LOS NIÑOS Y	Mantener la tasa de mortalidad de niños y	vivos siempre	0	Mantener en 0% la tasa de mortalidad en niños menores de 5 años	Porcentaje de mortalidad en niños menores de 5 años.	0%	0%	0%	0%	0%
078	madres	de madres y niños	LAS MAMAS	madres en 0%		0	Mantener en 0% la tasa de mortalidad en madres gestantes	porcentaje de mortalidad materna	0%	0%	0%	0%	0%
8%						17,8%	Bajar los tasa de morbilidad en menores de un año por bronquitis en un 1%	Porcentaje de morbilidad por bronquitis	13%	8%	3%	1%	1%
6%				E Disminuir los índices de morbilidad de los niños, niñas y adolescentes.	primer año saludable	12,2%	Bajar los tasa de morbilidad en menores de un año por neumonía adquirida hasta un 1%	Porcentaje de morbilidad por neumonía adquirida	9%	6%	3%	1%	1%
5%						11,1%	Bajar los tasa de morbilidad en menores de un año por infección respiratoria aguda hasta un 1%	Porcentaje de morbilidad por infección respiratoria aguda	9%	6%	3%	1%	1%
	Reducir el índice de morbilidad de la población de 0 a 17 años	índice de morbilidad por grupo etario (primera infancia, infancia y adolescencia)	upo etario (primera nfancia, infancia y MEJOR			5,8%	Bajar los tasa de morbilidad en menores de 5 anos por EDA en un 1%	Porcentaje de morbilidad por EDA	4%	3%	2%	1%	1%
3%					A comer mejor	0,0%	Promover 3 programas de educación nutricional para niños entre 5 y 17 años	Numero de programas	0	1	1	1	3
						0,0%	Promover 2 programas de educación nutricional para padres y madres	Numero de programas	0	1	1	0	2
2%					Infancia saludable	4,6%	Bajar los tasa de morbilidad en niños y niñas entre 6 y 10 años por síndrome febril en un 2%	Porcentaje de morbilidad por síndrome febril	4%	3%	3%	2%	2%





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
				Asegurar a la población de 0a 17 años que aun esta sin asegurar	asegurándonos	4.7% son los que no están asegurados	Aumentar la cobertura del sistema de seguridad social para la población de niños, niñas y adolecentes que no están en ningún régimen reduciendo el 3%	Índice de cobertura de niños de 0a 17 años	4%	4%	4%	3%	3%
						0	Promover por medio de dos campana la importancia de la educación que involucre a padre, niños, niñas y adolescentes en edad escolar	Numero de campañas realizadas	0	1	1	0	2
95,30%	Garantizar el 98.3% de la población entre 0-17 años este asegurada	Porcentaje de Niños, niñas y adolescentes cubiertos	PORQUE TODOS ESTEMOS ASEGURADOS			60 niños	Aumentar la cobertura de niños a programas artísticos lúdicos y culturales a 300 niños	Numero de niños vinculados	90	150	200	300	300
						252 niños	Aumentar la cobertura de niños a programas artísticos de recreación y deporte a 400 niños	Numero de niños vinculados	289	326	363	400	400
				Promover una cultura de Planificación para adolescentes	Planificando mi futuro	0	Promover por medio de 3 campañas la planificación familiar	Numero de campañas realizadas	0	1	1	1	3
	Garantizar que el 100% de los niños, niñas v	Porcentaje de niños con	ntidad (registro civil -	aumentar el numero de documentos para	todos con registro v	100,0%	Mantener la Actualización de tarjetas de identidad en un 100%	Porcentaje de tarjetas de identidad actualizadas	100%	100%	100%	100%	100%
100%	de los niños, niñas y	identidad (registro civil - tarjeta de identidad)		poder identificar y garantizar los derechos a los niños, niñas y adolescentes	todos con registro y tarjetas	100%	Mantener la cobertura de registros civiles al 100% de los nacidos en el municipio	Numero de nacidos con registro civil municipal	100%	100%	100%	100%	100%





LÍNE	EA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR			META AÑO 3		META CUATRIENIO
		Fomentar la participación juvenil en el municipio por medio de un espacio de decisión		PARTICIPANDO EN LA TOMA DE DECISIONES		Jóvenes activos	0	crear un concejo de juventud	Numero de concejos de juventud	0	1	0	0	1
	0	Garantizar por medio de 8 actividades la promoción de los	dades la	POR UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA Y	Aumentar las denuncias de violación, maltrato y explotación sexual en menores de edad	por la dignidad	1	Hacer 4 campañas para prevenir el abuso infantil	Numero de campañas realizadas	1	1	1	1	4
	0	derechos de los niños y promover ambientes sin violencia y saludables	Realizadas	Realizadas DROGAS	Disminuir el Consumo de drogas en jóvenes	No a las drogas		Hacer 4 campañas para prevenir el consumo de drogas	Numero de Jóvenes consumidores de drogas	1	1	1	1	4





8. POBLACIÓN VULNERABLE

Objetivo General

Garantizar el mejoramiento de la calidad de vida para los habitantes que se encuentran en situación de vulnerabilidad, y que requieren una atención prioritaria.

Objetivos Específicos

- Garantizar la continuidad y fortalecer los programas sociales, Nacionales y Departamentales que benefician a la población vulnerable.
- Realizar programas sociales incidentes y de calidad que satisfagan las necesidades de bienestar social en la población vulnerable y que aporten al cumplimiento de los (ODM).
- Generar en la población juniense el conocimiento, el respeto y la protección sobre los derechos humanos y la equidad de género, como parte de los (ODM).





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
				Garantizar la continuidad de los programas sociales que atienden la población de primera infancia y los adultos mayores, mejorando su estado físico y alimenticio.	La unión por nuestros familias, niños, niñas y adultos	6 programas sociales para los niños y niñas de 0 a 5 años y 4 programas para el adulto mayor	Dar continuidad en un 100% a los 6 programas dirigidos a la población de primera infancia y los 4 programas dirigidos a la población adulto mayor	Numero de programas sociales dirigidos a la población de primera infancia y adultos mayores mantenidos	100%	100%	100%	100%	100%
	Mantener el 100% de		ATENCIÓN INTEGRAL	Focalizar los beneficiarios de la RED UNIDOS a mujeres jefes de hogar		38% (114)de los beneficiarios de RED UNIDOS son mujeres jefes de hogar	Gestionar el aumento a un 50% (151) los beneficiarios mujeres jefes de hogar de RED UNIDOS	porcentaje % de beneficiarios RED UNIDOS que son mujeres jefes de hogar aumentado	7	10	10	10	37
13	los programas sociales en busca de mejorar la calidad de vida de la población vulnerable	Programas sociales en funcionamiento	A NUESTRAS FAMILIAS, LA PRIMERA INFANCIA LA FAMILIA Y EL ADULTO MAYOR	Mantener la cobertura del programa Familias en Acción de la Presidencia de la República		565 familias beneficiadas	Mantener en un 100% la cobertura del programa familias en acción	Numero de familias beneficiadas	100%	100%	100%	100%	100%
				Mantener la cobertura del programa Mercados Adulto mayor Juan Luis Londoño de la Cuesta y ampliar la cobertura del programa protección social al adulto mayor PPSAM		200 beneficiaros en el programa Mercados Adulto mayor Juan Luis Londoño de la Cuesta	Aumentar en 20 los beneficiarios del programa Mercados Adulto mayor Juan Luis Londoño de la Cuesta	Numero de beneficiarios en el programa Mercados Adulto mayor Juan Luis Londoño de la Cuesta nuevos	0	5	10	5	20
						295 beneficiarios en el programa de semillas de amor de protección social al adulto mayor PPSAM	Ampliar en 20 los beneficiarios del programa de PROTECCIÓN SOCIAL AL ADULTO MAYOR – PPSAM	Numero de beneficiarios en el programa PROTECCIÓN SOCIAL AL ADULTO MAYOR – PPSAM nuevos	0	5	10	5	20





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
				Garantizar la salud materna durante la gestación y lactancia mediante una mejor nutrición brindada por los Hogares Comunitarios Fami y la enseñanza sobre	te una mejor Hogares	0	Realizar 4 capacitaciones en cada uno de los centros hospitalarios a las madres gestantes y lactantes sobre los cuidados y hábitos necesarios vitales para su salud.	Numero de capacitaciones en centros hospitalarios realizadas	1	1	1	1	4
4 programas sociales para reducir la	Cumplir con los objetivos de desarrollo del milenio en	N da bise a dal	PROTEGER NUESTROS DISCAPACITADOS,	los cuidados y hábitos necesarios, para la protección de la madre y del NASCITURUS. (ODM).		3 Hogares Gestionar apoyo alimenticio po	Gestionar apoyo alimenticio por parte de la alcaldía para los (3) Hogares Comunitarios FAMI del municipio	Numero de Hogares comunitarios FAMI con apoyo alimenticio gestionados	0	1	1	1	3
pobreza, beneficiar a madres y mujeres	(#1)pobreza, (#3)genero y (#5)salud materna contribuyendo a su bienestar y calidad de vida	Numero de objetivos del milenio cumplidos	MADRES GESTANTES Y LACTANTES, Y JEFES DE HOGAR JUNINENSES		No a la in-diferencia	0	Gestionar la creación de un programa de atención en salud para la población discapacitada.	Numero de programas de rehabilitación creados	0	0	1	0	1
				Garantizar el bienestar de la población discapacitada mediante un programa de rehabilitación integral		0	Realizar (1) encuentro cultural anual con el nombre de NO A LA IN – DIFERENCIA que promueva la integración e inclusión social y el reconocimiento de los derechos de los discapacitados por parte de toda la población	Numero de encuentros realizados	1	1	1	1	4
0	Generar conocimiento y respeto sobre la	% de población que conoce y respeta sobre		Capacitar a la población sobre el respeto, la igualdad y el reconocimiento de los derechos de la mujer y los derechos humanos	Educa Promueve y	0	Realizar tres (3) capacitaciones sobre el respeto, la igualdad y el reconocimiento de los derechos los DDHH a 30%población.	Numero de capacitaciones realizadas	0	1	1	1	3
U	equidad de genero y el respeto de los derechos humanos	equidad de genero y			practica los DDHH y de la mujer en Junín	0	Realizar tres (3) capacitaciones sobre el respeto, la igualdad y el reconocimiento de los derechos de la mujer y la violencia contra ella	Numero de capacitaciones realizadas	0	1	1	1	3





9. VICTIMAS DEL CONFLICTO

Objetivo General

Garantizar el goce efectivo de derechos de la población víctima del desplazamiento forzado por la violencia.

Objetivos Específicos

- Restablecer los derechos de la población desplazada.
- Mejorar la condición habitacional de la población desplazada.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3		META CUATRIENIO
	Mantener activo el reconocimiento de los derechos fundamentales a la población victima del conflicto	Proporción de hogares que recibieron las tres componentes básicas de ayuda humanitaria de emergencia (alimentación, alojamiento y salud), incluyendo auxilios en dinero		Fortalecer a las comunidades en riesgo de desplazamiento forzado		0	Realizar 6 proyectos que aporten a la seguridad alimentaria en el municipio	Número de proyectos de seguridad alimentaria en poblaciones en riesgo ejecutados	1	2	2	1	6
				Prestar atención integral a la víctima del desplazamiento forzado y victima del conflicto	Restableciendo tus derechos	0	Realizar 5 capacitaciones en comportamiento en medio del conflicto, derechos humanos y mecanismos de protección y exigibilidad de derechos	Número de capacitaciones realizadas a comunidades en comportamiento en medio del conflicto, derechos humanos y mecanismos de protección y exigibilidad de derechos	2	1	1	1	5
						0	Realizar 4 campañas de vacunación a niños menores de 1 año incluidos en el rupd	Número de campañas de vacunación a niños menores o iguales de 1 año incluidos en el RUPD	1	1	1	1	4
						0	Formular 1 programa de atención psicosocial para la población victima del desplazamiento	Número de programas de apoyo psicosocial para la población víctima del desplazamiento forzado por la violencia	0	1	0	0	1





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR			META AÑO 3		META CUATRIENIO
		Proporción de hogares incluidos en el RUPD que posee al menos una fuente de ingresos autónoma y su ingreso supera como mínimo a línea de pobreza		Garantizar una vivienda digna a la población desplazada y victima del		0	Garantizar que el por lo menos el 80% de la población desplazada no se encuentre en hacinamiento.	Total de hogares desplazados que habitan en viviendas sin hacinamiento	80%	80%	80%	80%	80%
	Mantener activo el reconocimiento de los derechos fundamentales a la población victima del conflicto	Total de organizaciones de población desplazada	ATENCIÓN Y REPARACIÓN DE LOS DESPLAZADOS Y VICTIMAS	conflicto	Restableciendo tus derechos	0	Garantizar que el 100% de la población desplazada no se encuentre en zonas de riesgo	Total de hogares desplazados que habitan en viviendas ubicadas en zonas que no son de alto riesgo	100%	100%	100%	100%	100%
		OPD- que participan efectivamente en las decisiones de las política pública sobre desplazamiento forzado		Garantizar la participación de la población víctima del desplazamiento forzado por la violencia		1	Crear 2 escenarios propicios de participación en donde estén incluidos los desplazados.	Numero de escenarios adecuados para participar en las decisiones de política pública sobre desplazamiento forzado	0	1	0	1	2





10. SERVICIOS PÚBLICOS DIFERENTES A A.P.S.B.

Objetivo General

Aumentar la cobertura y calidad en la prestación de servicios públicos diferentes a APSB en el municipio de Junín.

- Implementar mecanismos que permitan la realización de estudios técnicos y de viabilidad para la prestación del servicio público de gas natural en la zona urbana del municipio de Junín.
- Propiciar por unos espacios públicos con alumbrado público eficiente.
- Gestionar el aumento de la cobertura en la prestación del servicio público de energía eléctrica en el municipio de Junín.
- Gestionar el mejoramiento de la prestación del servicio de telefonía.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
	Desarrollar las estrategias que muestren la viabilidad de la implementación del servicio de gas natural	Numero de estrategias desarrolladas	GESTIONANDO ESTUDIOS PARA LA PRESTACIÓN DEL SERVICIO DE GAS NATURAL	Gestionar los estudios técnicos y de viabilidad en relación al servicio de gas natural para le municipio de Junín.	Gas Natural: Gestionando sus estudios	0%	Gestionar los estudios técnicos y de viabilidad para la implementación de las redes para la prestación del servicio público de gas natural del municipio.	Estudios técnicos de viabilidad para la implementación de las redes para la prestación del servicio público de gas natural del municipio gestionados.	20%	25%	25%	30%	100%
	Generar espacios con buena iluminación en el municipio	Numero de espacios con buena iluminación generados	BUENA ILUMINACIÓN	Mejorar la iluminación pública en el municipio de Junín.	Luz en la calles		Realizar 4 mantenimientos y optimizaciones al alumbrado publico del municipio de Junín.	Numero de mantenimientos y optimizaciones realizadas.	1	1	1	1	4
98%	Aumentar la calidad de vida del 2% de la población	Porcentaje aumentado	ENERGÍA ELÉTRICA CERCA DE ALCANZAR LA TOTALIDAD	Aumentar la cobertura en la prestación del servicio público de energía eléctrica en la zona rural del municipio de Junín	Alcanzando la meta de cobertura en energía eléctrica	98%	Realizar 1 estudio de factibilidad para el aumento en cobertura en el servicio público de energía eléctrica en el municipio de Junín.	Estudios de factibilidad para el aumento en cobertura en el servicio público de energía eléctrica realizados	0	1	0	0	1
0%	Promover el desarrollo de estrategias para el fortalecimiento de la telefonía móvil	Numero de estrategias promovidas	BUENA SEÑAL	Gestionar los medios para un mejor servicio.	Alianzas estratégicas en telefonía	0%	Gestionar alianzas estratégicas con la empresa de telefonía en el municipio de Junín.	Numero de Alianzas estratégicas gestionadas.	20%	30%	20%	30%	100%





Artículo 8:

DIMENSIÓN AMBIENTE NATURAL Y SERVICIOS PÚBLICOS

Objetivo Estratégico

Promover el desarrollo estratégico mejorando la prestación, cobertura y calidad en los servicios públicos de agua potable y saneamiento básico, y el manejo adecuado y eficiente de los recursos naturales al igual que la generación de estrategias de mitigación del riesgo en el municipio de Junín.

- Gestionar los mecanismos para el mejoramiento en infraestructura, cobertura y calidad en la prestación del servicio público de agua potable y saneamiento básico en el municipio de Junín.
- Desarrollar estrategias que permitan un avance organizado en relación al medio ambiente y el riesgo en el municipio de Junín.





11. AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO BÁSICO

Objetivo General

Aumentar la cobertura y calidad en la prestación del servicio público de agua potable y saneamiento básico en el municipio de Junín.

- Realizar el mantenimiento de las redes de acueducto y alcantarillado en el municipio de Junín.
- Potencializar la gestión pública en la prestación del servicio público de agua potable y saneamiento básico en el municipio de Junín.
- Aumentar la cobertura en la prestación del servicio de agua potable y saneamiento básico en el municipio de Junín priorizando la zona rural.
- Generar conciencia en el manejo de residuos sólidos del municipio de Junín.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
	Mejorar la calidad del servicio en un 70%	Porcentaje mejorado		Garantizar el buen estado las redes de acueducto y alcantarillado del municipio de Junín.	En busca de un mejor servicio y bienestar		Realizar 2 jornadas de mantenimiento y adecuación de redes de acueducto y alcantarillado en el municipio.	Número de jornadas de mantenimiento de redes de acueducto y alcantarillado realizadas.	0	1	0	1	2
					Formulación e implementación del Plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado	0%	Implementar el Plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado.	Plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado formulado e implementado.	20%	20%	30%	30%	100%
							Gestionar por lo menos 2 convenios para la protección de fuentes de abastecimiento hídrico en el municipio.	Numero de convenios para la protección de fuentes de abastecimiento hídrico gestionados.	0	1	1	0	2
	Fortalecer en un 40%		MEJORANDO LA CALIDAD DE VIDA DE			0%	Ejecutar en un 40% el Plan Departamental de Aguas en el municipio.	Porcentaje del Plan Departamental de Aguas ejecutado.	5%	10%	10%	15%	40%
	los procesos administrativos del municipio	Porcentaje fortalecido	LA POBLACIÓN DE JUNÍN	Evaluar la gestión en la prestación del servicio público de agua potable y saneamiento básico en el municipio de Junín.	Balance hídrico en Junín	0%	Ejecutar en un 40% el Plan de Saneamiento y Manejo de Vertimientos (PSMV) en el municipio de Junín.	Porcentaje del Plan de Saneamiento y Manejo de Vertimientos (PSMV) Ejecutado.	5%	10%	10%	15%	40%
						0%	Ejecutar en un 80% el Programa de Uso Eficiente y Ahorro del Agua (PUEAA) en el municipio de Junín.	Porcentaje del Programa de Uso Eficiente y Ahorro del Agua (PUEAA) ejecutado.	10%	20%	20%	30%	80%
							Realizar 6 estudios sobre el índice de Riesgo de la Calidad del Agua (IRCA)	Numero de estudios sobre el índice de Riesgo de la Calidad del Agua (IRCA) realizados.	1	2	1	2	6
							Realizar 5 estudios de viabilidad para legalización de acueductos en el municipio.		1	2	2	0	5





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
						Cobertura en acueducto del 98,87% en la cabecera municipal.	Aumentar en 1% la cobertura en la prestación del servicio público de acueducto en la cabecera municipal.	Porcentaje de cobertura en acueducto aumentado.	0,25%	0,25%	0,25%	0,25%	99,87%
						Cobertura en acueducto del 96,76% en el centro poblado.	Aumentar en 3% la cobertura en la prestación del servicio público de acueducto en el centro urbano.	Porcentaje de cobertura en acueducto aumentado.	0,75%	0,75%	0,75%	0,75%	99,76%
42,84%						0	Gestionar la adquisición de 1 compactador de basura	Numero de compactadores adquiridos	0	1	0	0	1
	Mejorar la calidad de vida del 25% de la población	Porcentaje mejorado	MEJORANDO LA CALIDAD DE VIDA DE LA POBLACIÓN DE	Incrementar la cobertura y acceso de las personas al servicio público de acueducto y alcantarillado en el municipio.	Junín: en busca de un mayor acceso a los sspp de Agua Potable y	Cobertura en acueducto del 31,15% en la zona rural.	Gestionar recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de acueducto en la zona rural.	Valor de recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de acueducto en la zona rural gestionados.	0	1	0	0	1
	podiadoli		JUNÍN	y dicantamides on or manicipie.	Saneamiento básico	Cobertura en alcantarillado del 98,73% en la cabecera municipal.	Gestionar recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en la cabecera municipal.	Valor de recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en la cabecera municipal.	0	0	1	0	1
14,43						Cobertura en alcantarillado del 90,09% centro poblado.	Gestionar recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en el centro poblado.	Valor de recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en el centro poblado.	0	1	0	0	1
						Cobertura en alcantarillado del 0,02% en la zona rural.	Gestionar recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en la zona rural.	Valor de recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en la zona rural.	0	0	1	0	1





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2			META CUATRIENIO
					Educación para el manejo integral de residuos		Realizar 8 campañas de capacitación para la población en técnicas de reciclaje y el manejo de residuos sólidos.	Número de campañas de capacitación realizadas.	2	2	2	2	8
						60	Construir 26 unidades sanitarias.	Numero de unidades sanitarias construidas.	7	6	7	6	86
	Promover en un 20% el desarrollo de técnicas	Porcentaje promovido	UNA BUENA	Impulsar la cobertura en la recolección de residuos sólidos como la utilización	PGIRS en desarrollo		Ejecutar en un 60% el Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos (PGIRS) en el municipio de Junín.	Porcentaje del Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos (PGIRS) ejecutado.	15%	15%	15%	15%	60%
	de manejo de residuos sólidos	Porcentaje promovido	ENSEÑANZA	adecuada de los residuos sólidos en el municipio de Junín.		Cobertura en recolección de basuras 18,87%	Aumentar en un 10% la cobertura en recolección de residuos sólidos en el municipio.	Porcentaje de cobertura en recolección de residuos sólidos aumentado.	2,50%	2,50%	2,50%	2,50%	28,87%
					No Basura en el municipio	0%	Gestionar un convenio con una empresa para el manejo de residuos peligrosos.	Numero de convenios gestionados	40%	40%	20%	0%	100%
						0%	Formular un proyecto de aprovechamiento de residuos sólidos en el municipio de Junín	Numero de proyectos de aprovechamiento de residuos sólidos formulados.	30%	30%	40%	0	100%





12. MEDIO AMBIENTE

Objetivo General

Promover la conservación del ambiente natural del municipio y la sensibilización ante el riesgo geológico del mismo

- Promover la educación ambiental en el municipio.
- Fortalecer los programas estratégicos con la autoridad ambiental y otras organizaciones del sector.
- Impulsar el desarrollo sostenible del municipio.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1		META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
	Realizar dos mediciones de la calidad del aire	Numero de mediciones realizadas		Incentivar el ecoturismo municipal	Junín educado hacia el ecoturismo	Chingaza y Reserva Biológica de Carpanta, principales atractivos ambientales	Establecer por lo menos dos rutas de turismo ecológico en el municipio por atractivos ambientales	Número de rutas de turismo ecológico	0	1	1	0	2
				Desarrollar la cultura ambiental de la población de Junín			Institucionalizar una semana del medio ambiente	Numero de semanas del medio ambiente institucionalizadas	1	1	1	1	4
30 hectáreas			PROGRESO		Ambiente construido		Gestionar 2 proyectos para la construcción en tierra armada	Numero de proyectos gestionadas.	-	-	-	-	-
reforestadas entre 2009 y 2011	Aumentar en un 4% las hectáreas reforestadas	Porcentaje de hectáreas reforestadas	AMBIENTAL EN JUNÍN			31.90 has de protección ambiental Urbana	Gestionar la adquisición de tres predios en zonas de reserva para protección hídrica	Predios adquiridos	0	1	1	1	3
E.O.T año 2001	Actualizar el E.O.T municipal	Numero de EOT actualizados		Fortalecer la cultura de la producción limpia en el municipio	Protección ambiental municipal	Tres caños de agua limpia que atraviesan el casco	Realizar por lo menos 2 jornada anual de recuperación del espacio público en los caños de agua limpia	Numero de jornadas anuales de recuperación del espacio público	2	2	2	2	8
							Gestionar un proyecto ambientales para el desarrollo minero	Numero de proyectos gestionados	0	1	0	0	1





13. GESTIÓN DEL RIESGO

Objetivo General

Desarrollar una cultura del riesgo potencializando la capacidad municipal para la prevención y ampliando la capacidad de atención de los desastres en Junín Cundinamarca, garantizando el bienestar del municipio

- Desarrollar la capacidad municipal para la prevención y atención de desastres.
- Generar una cultura del riesgo en todos los juninenses.
- Mitigar los riesgos geológicos en el municipio.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
Plan Local de Emergencia y Contingencias PLEC's 2011	Actualizar el Plan Local de Emergencia y Contingencias PLEC's	Numero de PLEC's actualizados		Incrementar la capacidad municipal para la atención en momentos de desastre	Gestión sin riesgo	1 Comité Local de Atención y Prevención de Desastres	Realizar, por lo menos una capacitación anual en la administración municipal en materia de gestión del riesgo, con el apoyo del Comité Local de Atención y Prevención de Desastres.	Numero de capacitaciones a la administración municipal en materia de atención y prevención de riesgos	1	1	1	1	4
	Presentar cero muertos por desastre	Numero de muertos					Establecer por lo menos un convenio con el cuerpo de bomberos y la defensa civil.	Numero de convenios establecidos	0	1	0	0	1
			JUNTOS SIN RIESGOS			Ríos de mayor impacto: Chorreras, Rucio, Sueva y Zaque. Quebradas de mayor impacto: Quebrada La Cristalina y Chinagocha	sobre los riesgos posibles	Numero de capacitaciones anuales	1	1	1	1	4
	Atender a todos los afectados por causa de desastre natural	Numero de atendidos por causa de desastre		Generar sinergia entre la administración, la población y las instituciones para la prevención y atención del riesgo.	Conocemos nuestros riesgos	1 Comité Local de Atención y Prevención de Desastres	Fortalecer el Comité Local de Atención y Prevención de Desastres, realizando por lo menos dos reuniones semestrales	Numero de reuniones trimestrales realizadas por el Comité Local de Atención y Prevención de Desastres realizadas.	2	4	4	4	14
							Elaborar el Plan Municipal de Gestión del Riesgo	Numero de Planes Municipales de Gestión del Riesgo Elaborados	15%	70%	99%	100%	100%





Artículo 9:

DIMENSIÓN PROSPERIDAD ECONÓMICA

Objetivo Estratégico

Gestionar el desarrollo económico del territorio, por medio del uso adecuado de los suelos y de las fortalezas turísticas del municipio de Junín.

Objetivos Específicos

• Promover el fortalecimiento y desarrollo de las potencialidades en los sectores agropecuario y de turismo en el municipio de Junín.





14. AGROPECUARIO

Objetivo General

Desarrollar de forma sostenible al municipio para mejorar la calidad de vida de todos los juninenses

- Generar redes de producción agropecuarios.
- Incrementar la productividad municipal.
- Aumentar el acceso a los bienes y servicios básicos agropecuarios.
- Asistir a los productores y consumidores municipales.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2			META CUATRIENIO
						80 visitas por proyecto agrícola	Realizar 90 visitas técnicas a los productores agricultores del municipio	Numero de visitas realizadas a los productores agropecuarios	90	90	90	90	360
						150 visitas técnicas para sanidad animal	Realizar 180 visitas técnicas para sanidad animal	Numero de visitas realizadas en sanidad animal	180	180	180	180	720
260	Aumentar en un 10% las visitas a productores municipales	Porcentaje de visitas a productores municipales	JUNÌN PRODUCTIVO Y SOSTENIBLE	Generar un desarrollo sostenible en el municipio	Por una producción tecnificada	40 inseminaciones artificiales para mejoramiento genético bovino	Generar 4 capacitaciones a los productores municipales en buenas practicas agropecuarias.	Numero de capacitaciones a los productores	1	1	1	1	4
							Gestionar la adquisición de una (1) maquina desgranadora, una (1) maquina empacadora y dos (2) trapiches		1	1	1	1	4
						0 distrito de riego	Gestionar los estudios técnicos para la construcción de un 1 distrito de riego	Numero de estudios gestionado	0	1	0	0	1





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR			META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
30 Visitas del proyecto de	Aumentar en un 10% las visitas en el					3 instituciones educativas con educación media en el municipio	Generar una jornada semestral de educación agrícola en las instituciones educativas de educación media del municipio	Numero de jornadas de educación agrícola en las instituciones educativas con educación media	1	2	2	2	7
capacitación y seguimiento al programa de créditos	proyecto de apoyo técnico para la obtención de créditos agropecuarios	Porcentaje de visitas para obtención de créditos agropecuarios	JUNÌN PRODUCTIVO Y SOSTENIBLE	Prestar apoyo técnico y tecnológico a los productores	Proyección agropecuaria		Crear un vivero de especies nativas	Numero de viveros creados	0	1	0	0	1
						0 maquinaria pesada para agricultura	Gestionar la adquisición de 2 maquinarias pesadas para agricultura	Numero de maquinaria pesada adquirida	0	1	1	0	2





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3		META CUATRIENIO
30 Visitas del proyecto de capacitación y seguimiento al	técnico para la	Porcentaje de visitas para obtención de créditos agropecuarios				Productos agropecuarios municipales: Papa, Fríjol, Café, Maíz, Mora, Caña panelera, Arracacha, Yuca, Alverja, Leche, Carne, Tomate de árbol, carne, leche	Apoyar y asesorar la implementación de por lo menos una empresa agroindustrial	Numero de empresas agroindustriales apoyadas y asesoradas	0	1	0	0	1
programa de créditos	obtención de créditos agropecuarios		JUNÌN PRODUCTIVO Y	Generar productividad en el municipio y		Ferias ganaderas por año	Desarrollar 16 ferias ganaderas en el municipio	Numero de ferias ganaderas desarrolladas	2	5	5	4	16
			SOSTENIBLE	aumentar las capacidades adquisitivas de todos los juninenses	Junín productiva		Crear un fondo para pequeños productores Municipales	Numero de fondos creados	0	1	0	0	1
							Desarrollar un programa de Seguridad Alimentaria integral	Numero de programas de seguridad alimentaria desarrollados	10%	45%	75%	100%	100%
10 productos agrícolas	Cubrir el 100% de productos agrícolas con proyectos de desarrollo	Porcentaje de productos agrícolas cubiertos				30 Visitas del proyecto de capacitación y seguimiento al programa de créditos	Aumentar en un 10% las visitas en el proyecto de apoyo técnico para la obtención de créditos agropecuarios	Porcentaje de visitas para obtención de créditos agropecuarios	10%	10%	10%	10%	10%





15. TURISMO

Objetivo General

Generar las condiciones necesarias para que Junín sea un municipio con desarrollo sostenible en los aspectos económico, ambiental y social, integrando las diferentes cadenas de valor del sector turístico, de acuerdo a las políticas y objetivos establecidos en el Programa de Gobierno, el Esquema de Ordenamiento Territorial, el Plan Regional de Turismo y los lineamientos nacionales establecidos por el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

- Conservar y proteger áreas naturales de uso turístico.
- Procurar reducir todo lo posible los impactos negativos sobre el entorno natural y sociocultural.
- Diseñar productos turísticos acordes con los potenciales del municipio.
- Organizar toda la información turística que se tenga del municipio.





LÍNEA	BASE META DE RES	ULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
					Implementar el Producto Ruta del Agua a través de asociación municipal mediante convenios -contratos Plan			Realizar tres (3) mantenimientos de áreas naturales de uso turístico.	Numero de mantenimientos realizados en zonas naturales	1	1	1	1	4
				JUNÍN, SUS RECURSOS NATURALES Y CULTURALES	Incrementar la concientización sobre conservación de los activos naturales y	Ecoturismo sostenible		Creación de un comité de turismo municipal como ente de emprendimiento y control local y representante al Comité Provincial de Turismo.	Numero de comités de turismo municipal creados	1	0	0	0	1
	Mejorar infraestruct				culturales, tanto en los habitantes de la zona como en los turistas.		1 Balneario	Realizar 4 mantenimientos y adecuaciones al balneario la ribera.	Numero de mantenimientos realizados en el balneario	1	1	1	1	4
	prestación de s con atractivo tu el Munici	rístico en	70%		Capacitar a la comunidad involucrada en procesos turísticos			Realizar 3 capacitaciones en turismo, senderismo, ecoturismo, turismo rural, atención al cliente, emprender ismo.	Número de festivales gastronómicos realizados	0	1	1	1	3
				JUNÍN, BUENA PERCEPCIÓN DEL TURISTA	Plan turístico	Junín, organizada con el turismo	0%	Implementar en un 40% el plan turístico del municipio	Porcentaje implementado	10%	10%	10%	0	40%
					Implementar la Oficina de Turismo dentro del municipio de Junín			Crear una (1) oficina de turismo de Junín o en dado caso delimitar las funciones pertinentes dentro de otra secretaría.	Numero de oficinas creadas	0	1	0	0	1





Artículo 10:

DIMENSIÓN ESPACIO DESARROLLADO

Objetivo General

Gestionar el aumento de la eficiencia para el desarrollo municipal en la gestión de las políticas para el desarrollo institucional optimo, priorizando las necesidades de la población del municipio de Junín.

- Gestionar el desarrollo de instrumentos que permitan el mejoramiento de la infraestructura vial que beneficie a la población.
- Lograr mayor eficiencia y mejores resultados por medio de capacitaciones permanentes a las personas que hacer parte de la administración.
- Promover la integración armónica y amigable entre la ciudadanía y los funcionarios para el mejoramiento del espacio del bienestar de la población de Junín.





16. INFRAESTRUCTURA VIAL

Objetivo General

Propiciar por el mejoramiento de las vías de comunicación terrestre de manera adecuada y segura dentro del municipio, los municipios vecinales y la capital del país.

- Mejorar las condiciones de accesibilidad a los medios de transporte de la población del municipio de Junín.
- Gestionar el mejoramiento la infraestructura vial del municipio.
- Condicionar los medios que permitan una mayor seguridad vial.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR			META AÑO 3		META CUATRIENIO
	Desarrollar medios que permitan mayor acceso	Numero de medios		Gestionar el mantenimiento de la malla vial		342 km	Realizar mantenimiento a 100 Km de las vías terciarias.	Numero de kilómetros de mantenimientos de las vías terciarias realizado.	25	25	25	25	442
	de la población al transporte	desarrollados	JUNÍN EN BUSCA DE	principal y terciaria del municipio de Junín.			Realizar el mantenimiento de 10 km de vías pavimentadas	Numero de kilómetros con mantenimiento realizado	2,5	2,5	2,5	2,5	10
	Democratic		UNA MEJOR COMUNICACIÓN TERRESTRE	Gestionar los recursos para la pavimentación y la placa huella de las vías.	Junín con mejores condiciones en infraestructura vial.	0%	Gestionar recursos para la construcción de 500 metros de placa huella.	Recursos para la construcción de metros de placa huella gestionados	25%	25%	25%	25%	100%
	Promover por el fortalecimiento del 80% de las vías de municipio	Porcentaje promovido		Gestionar el mejoramiento del alcantarillado y alumbrado en las vías del municipio de Junín.		0%	Gestionar la construcción de obras de arte (gaviones, muros de contención, alcantarillas box coulver, filtros, trinchos) en el municipio de Junín	Numero de obras de arte gestionadas	50%	30%	20%	0%	100%





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
							Ejecutar 1 proyecto de señalización de las vías del municipio de Junín.	Numero de proyectos de señalización ejecutados.	0	1	0	0	1
						0%	Gestionar recursos para la construcción y mantenimientos de puentes	Valor de recursos para la construcción y mantenimientos de puentes gestionados	40%	20%	20%	20%	100%
						0%	Gestionar la reparación de la maquinaria con la que cuenta el municipio de Junín.	Numero de reparaciones a la maquinaria gestionada.	30%	30%	40%	0	100%
	Gestionar que el 40% de la población se	Porcentaje gestionado	JUNÍN EN BUSCA DE UNA MEJOR	Propiciar por el aumento de la seguridad en el transito en las vías del municipio de	Junín con mejores condiciones en	0%	Gestionar los recursos para la pavimentación de 240 metros de vías rurales	Valor de recursos para la pavimentación de 240 metros de vías rurales gestionados	30%	40%	30%	0%	100%
	beneficie de los procesos desarrollados	roteitiaje gestionado	COMUNICACIÓN TERRESTRE	Junín.	infraestructura vial.		Realizar la apertura de 1 kilómetros de vías rurales	Porcentaje de kilómetros de apertura de vías rurales realizados	25%	25%	25%	25%	100%
						0%	Gestionar recursos para el mantenimiento de los caminos veredales	Valor recursos para el mantenimiento de los caminos veredales gestionados	30%	30%	30%	10%	100%
						0%	Realiar tres (3) mantenimientos a la maquinaria del municipio	Numero de mantenimientos realizados	0	1	1	1	3
							Realizar 4 jornadas de capacitación y prevención de accidentes de tránsito en la vía.	Numero de jornadas de capacitación y prevención realizadas.	1	1	1	1	4





17. FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL

Objetivo General

Orientar la Administración, bajo los criterios de transparencia, participación comunitaria, equidad social y lograr altos niveles de eficiencia y eficacia en la gestión de la administración.

Objetivos específicos

Implementar herramientas que hagan la gestión de la administración Eficiente y eficaz.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3	META AÑO 4	META CUATRIENIO
72,03	Mejorar el desempeño	Desempeño fiscal			Reorganización administrativa	_	Realizar el estudio técnico de restructuración administrativa	Reorganización administrativa	1	0	0	0	1
72,03	fiscal en un 5%	Desempeno riscar			Motivemos al personal para lograr una buena gestión		Realizar 4 capacitaciones anual a funcionarios de la administración	Número de capacitaciones realizadas	1	1	1	1	4
			MODERNIZACIÓN DE LA	Lograr altos estándares de la gestión pública bajo los principios de eficiencia y	Dotación y Adquisición de equipos		Realizar tres (3) dotaciones a las oficinas de equipos, redes, software y elementos de oficina	Número de dotaciones realizadas	0	1	1	1	3
75,05	Mejorar el índice de desempeño integral municipal	Desempeño integral del municipio	ADMINISTRACIÓN	eficacia.	Mejoraremos nuestro MECI	75%	Implementar al 100% el MECI	% De implementación	80%	8%	6%	6%	100%
					Por una buena gestión		Gestionar cuatro (4) convenios al año con entidades internacionales, nacionales, departamentales y municipales, y contratos plan	Numero de convenios gestionados	4	4	4	4	8
					Por una mejor documentación		Actualización de las tablas de retención documental	Número de actualizaciones	0	1	0	0	1
75%	Mejorar el control de la entidad territorial	Porcentaje de implementación del MECI	FORTALECIMIENTO	Instalar un modelo de saneamiento	Al día con el pensionado		Gestionar dos (2) proyectos para el saneamiento del pasivocol del municipio	Numero de proyectos gestionados	0	1	1	0	2
			FISCAL	financiero	Estimulemos el crecimiento de los recursos		Realizar el plan de recaudos tributarios	Número de planes de recaudos realizadas	0	1	0	0	1





18. EQUIPAMIENTO MUNICIPAL

Objetivo General

Modernizar el equipamiento municipal con una infraestructura física acorde con las necesidades de los Juninenses

Objetivos específicos

Adecuar y mantener en buen estado la infraestructura municipal.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1		META AÑO 3		META CUATRIENIO
							Realizar tres (3) construcciones, adecuaciones o mantenimientos al Palacio municipal		0	1	1	1	3
							Realizar dos (2) mantenimientos a los espacios municipales	Numero de mantenimientos realizados	0	1	1	0	2
	Ampliar y/o mantener la infraestructura de física de las dependencias administrativas del	Porcentaje de la infraestructura y bienes de	MANTENIENDO EL MEJORAMIENTO Y FUNCIONAMIENTO DEL	Mantener y adecuar la infraestructura física municipal tendiente a brindar	Mejoremos lo nuestro		Realizar la adecuación, mantenimiento y dotación del archivo	Número de adecuaciones , mantenimiento y dotaciones realizados	1	0	1	0	2
	municipio y bienes de uso público de propiedad del municipio en un 100%	uso publico en buen estado	EQUIPAMIENTO MUNICIPAL	espacios adecuados para la prestación del servicio a la comunidad	welpremos to nuestro		Realizar (2) mantenimientos a la casa del hogar del anciano	Número de mantenimientos realizados	0	1	0	1	2
						1	Gestionar un (1) automotor para el municipio	Numero de automotores gestionados	0	1	0	0	1
							Gestionar el mantenimiento de parques municipales	Parques remodelados	0	1	0	0	1





19. TICS

Objetivo General

Generar en el municipio de Junín Cundinamarca el desarrollo de las tecnologías de la información y comunicación, garantizando así la cobertura, la calidad del servicio, y el uso eficiente de las redes.

- Generar el acceso equitativo a las redes de información de las instituciones del Municipio.
- Mejorar la calidad de los servicios ofrecidos por el gobierno Municipal de Junín.
- Promover la implementación del sistema de gobierno en línea en el municipio.
- Garantizar la disponibilidad de la información en línea en el municipio de Junín.





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR			META AÑO 3		META CUATRIENIO
	Generar un 15 % en herramientas informáticas que	Porcentaje en herramientas informáticas		Implementar la infraestructura de cada una de las fases del gobierno en línea.		17 veredas sin servicio de internet	Implementar en un 5% la prestación del servicio de internet a las veredas del municipio.	Prestación del servicio de internet en las veredas implementado.	1%	1%	2%	1%	5%
		que propicien el acceso a las redes de información generadas.	GOBIERNO EN LINEA		Interactuando	7 instituciones educativas con servicios de internet.	Conservar en un 100 % el número de las instituciones educativas que disponen del servicio de internet.	Numero de instituciones educativas que disponen de servicio de internet conservado.	100%	100%	100%	100%	100%
3 veredas con servicio de internet y 70% de cobertura en telefonía móvil.	ofertas de servicios de comunicación que	Porcentaje de ofertas de servicios de comunicación que potencialicen la calidad del mismo fomentadas.		Promover el suministro de la información, servicios y trámites en línea hacia la comunidad del municipio de Junín.		7 instituciones educativas están sin servicio internet.	Aumentar en un 10 % el servicio a internet en las instituciones educativas.	servicio de internet en las instituciones educativas aumentado	1%	3%	3%	3%	10%





LÍNEA BASE	META DE RESULTADO	INDICADOR DE RESULTADO	PROGRAMA	OBJETIVOS DEL PROGRAMA	SUBPROGRAMAS O PROYECTOS	LINEA BASE	META DE PRODUCTO EN EL CUATRIENIO	INDICADOR	META AÑO 1	META AÑO 2	META AÑO 3		META CUATRIENIO
cero casos registrados	Implementar hasta un 70 % de las fases del gobierno en línea, llegando hasta la quinta fase denominada democracia en línea.	Porcentaje de las fases del gobierno en línea, llegando hasta la quinta fase denominada democracia en línea implementada.		Generar la cobertura y calidad en telecomunicación		70% de cobertura en telefonía móvil en el municipio de Junín	Aumentar en un 12% la cobertura de la telefonía móvil en el territorio de Junín.	Cobertura de telefonía móvil aumentado.	1%	3%	6%	2%	12%
			SI A LA RED	Genera un buen servicio de internet y televisión para las Inspecciones del Municipio.	Accede al uso de la información.	Cero fases registradas	Instalar en un 70% cada una de las fases del gobierno en línea en el Municipio de Junín Cundinamarca.	Fases del gobierno en línea instalados	10%	15%	25%	20%	70%
	Proporcionar en un 30 % implementos básicos para el acceso a las tecnologías de información.	Porcentaje de implementos básicos para el acceso a las tecnologías de información proporcionadas.		Mejorar la infraestructura que dispone municipio para la prestación del servicio de internet.			Actualizar en un 15% la información, el servicio y trámites que estén disponibles en la pagina oficial de la alcaldía.	Porcentaje de información, servicios y trámites disponibles en línea actualizados.	2%	5%	6%	2%	15%
							Gestionar la ampliación en un 25 % la cobertura de la televisión por cable	Porcentaje ampliado en cobertura de la televisión por cable gestionado.	3%	5%	7%	10%	25%





CAPITULO III – COMPONENTE FINANCIERO – PLAN CUATRIENAL DE INVERSIONES

		SECTOR EDUCAC	ION			20	12				2	2013	3				20	14				:	201	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS FEV 90	OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OIROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN
23010202	Subsidio Transporte Escolar		Mantener en un 99.9%% la cobertura de transporte escolar en el municipio de Junín.	87.000.000	80.000.000				167.000.000	89.610.000				80 640 000						92.298.300	95.067.249				95.067.249
23010101	Compra de Alimentos	APOSTÁNDOLE A LA EDUCACIÓN	Aumentar en 40 los cupos de beneficiarios con alimentación escolar.	17.716.438					17.716.438	18.247.931				18 247 031	18.795.369					18.795.369	19.359.230				19.359.230
			Mantener en optimas condiciones el 99% de las instituciones educativas.	30.000.000					30.000.000	30.900.000				300000	31.827.000					31.827.000	32.781.810				32.781.810
23010201	Construcción, Adecuación, Mantenimiento y Dotación de establecimientos educativos municipales y cofinanciación proyectos Educativos		Aumentar la dotación de los implementos necesarios para la enseñanza (pupitres, tableros acrilicos, etc.), en el 75 % de los planteles.	15.000.000					15.000.000	15.450.000				15 450 000	15.913.500					15.913.500	16.390.905				16.390.905
		TODOS A LAS AULAS	Dotar los 30 planteles educativos con 70 computadores mas.	15.000.000					15.000.000	15.450.000				15 450 000	15.913.500	5				15.913.500	16.390.905				16.390.905
23010206	Atención Primera Infancia		Aumentar el numero de niños atendidos en el programa de atención integral en un 25 %.	800.000					800.000	824.000				000 700	848,720					848.720	874.182				874.182





		SECTOR EDUCACI	ON			20	12					2013	3				20	14					201	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	CEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIUS LEY 99		COFINAN	COFINAN
230301	Proyectos de Inversión Fondo Educativo Municipal		Garantizar que por lo menos el 10% de los graduados bachilleres accedan a otro nivel educativo.		5.000.000				5.000.000		5.150.000			5.150.000		5.304.500				5.304.500		5.463.635			5.463.635
		PENSANDO EL FUTURO	Crear 1 programa educativo, orientado al aprendizaje del manejo rural y agropecuario característico del municipio							8.000.000				8.000.000											
23010204	Apoyo a Proyectos Escolares		Diseñar un (1) programa de de ingles para Junín Bilingüe							6.000.000				6.000.000											
			Promover la Capacitación el 80% de los estudiantes de 11 grado en las pruebas saber ICFES.	5.000.000					5.000.000	5.150.000				5.150.000	304.					5.304.500	5.463.635				5.463.635





		SECTOR SALUE				201	2				2013	3			2	014				20	015	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS I FY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	66 A	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	 	OTROS COFINAN	COFINAN
23050101	Continuidad	SALUD AL ALCANCE DE TODOS	Aumentar en un 1% la población afiliada al régimen subsidiado de salud.	944.591.842					944.591.842				.929.5	###########				#############	#############			#############
		. 3300	Mantener en un 21% la población afiliada al régimen contributivo de salud.		500.000				500.000	515.000			515.000	530.450				530.450	546.364			546.364





		SECTOR SALUI)			20)12				4	2013	3				20′	14				2	015	;	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Disminuir en un 1% las personas vinculadas a la salud.	1.000.000					1.000.000	1.030.000				1.030.000	1.060.900					1.060.900	1.092.727				1.092.727
			Formular 3 políticas intersectoriales con impacto en salud.							2.000.000				2.000.000	2.060.000					2.060.000	2.121.800				2.121.800
			Mantener en un 0% la tasa de mortalidad en niños menores de 5 años	1.500.000					1.500.000	1.545.000				1.545.000	1.591.350					1.591.350	1.639.091				1.639.091
23050301	Salud Pública Colectiva	SALUD AL ALCANCE DE TODOS	Aumentar el promedio en 15% de vacunación en menores de 1 año.	1.500.000					1.500.000	1.545.000				1.545.000	1.591.350					1.591.350	1.639.091				1.639.091
			Realizar 8 capacitaciones en métodos anticonceptivos y formas de planificación.	1.500.000					1.500.000	1.545.000				1.545.000	1.591.350					1.591.350	1.639.091				1.639.091
			Disminuir en un 2% la tasa de desnutrición en niños menores de 5 años	1.500.000					1.500.000	1.545.000				1.545.000	1.591.350					1.591.350	1.639.091				1.639.091
			Actualizar 1 plan de salud publica a cifras y estrategias de 2012	10.000.000					10.000.000	-										,					

Carrera 4ª No. 3 – 15 Oficina 211 Tel. 8533044





		SECTOR VIVIEND	Α			20	12				4	2013	3				20	14				2	015	,	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
		MEJORA TU HOGAR,	Formular 1 proyecto para el mejoramiento cualitativo de vivienda en el Municipio de Junín.	6.000.000					6.000.000	•					•						1				
		MEJORA TU VIDA	Mejorar en un 50% (254) las viviendas que necesitan mejoramiento	77.000.000					77.000.000	79.310.000				79.310.000	81.689.300					81.689.300	84.139.979				84.139.979
20042045	Cofinanciación Proyectos de	UNA VIVIENDA ES UNA	Formular 1 proyecto para la habilitación de suelo en el EOT	6.000.000					6.000.000						1										
23010615	Vivienda Nueva y Mejoramiento de vivienda	VIDA FELIZ	Creación de 60 vivienda de interés social	40.000.000					40.000.000	65.000.000				65.000.000	66.950.000					66.950.000	68.958.500				68.958.500
		MEJORANDO EL ESPACIO	Mejorar 300 metros de andenes peatonales							14.000.000				14.000.000	14.420.000					14.420.000	14.852.600				14.852.600
		PÙBLICO	Formular 1 proyecto de Espacio publico							6.000.000				6.000.000							1				-





	SECTOR	R PARTICIPACION (CIUDADANA			20)12					201	3				20	14				20	015		
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIUS LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Capacitar al 30% de la población sobre mecanismos de participación ciudadana y comunitaria		1.000.000				1.000.000	1.030.000				1.030.000							1.092.727				1.092.727
		PARTICIPACIÒN CIUDADANA DÍA A DÍA	Capacitar a las 26 juntas de acción comunal		1.500.000				1.500.000		1.600.000			1.600.000	1	1.700.000				1.700.000	1.800.000				1.800.000
			Gestionar la creación de(1) comité Atención a la Discapacidad y adultos mayores						-					•	٠					-					
			Gestionar la creación de(1) consejo municipal de desarrollo rural						,	•					1					ı	1				•
			Gestionar la creación de (1) consejo municipal de seguridad social						-	1										•					
		JUNÍN, GOBIERNO TRANSPARENTE	Gestionar la creación de (1) consejo municipal de protección ambiental						-	•					1					1					
			Gestionar la creación d(1) consejo municipal de cultura						-						-					-					-
			Gestionar la creación de (1) consejo municipal de paz y convivencia ciudadana						-	-					ı					1	1				1

Carrera 4ª No. 3 — 15 Oficina 211 Tel. 8533044





	SECTOR	R PARTICIPACION (CIUDADANA			20	012				2	2013	3				20	14				2	015	;	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Gestionar la creación de (2) veedurías ciudadanas en temas de gran importancia para la comunidad como Salud, Servicios Públicos y medio ambiente						'					٠						-					-
			Crear (2) frentes comunitarios de solidaridad en convenio con la policía nacional							2.000.000				2.000.000											
		PARTICIPACIÓN EN EQUIDAD DE GENERO	Gestionar el funcionamiento de la emisora																						
			Realizar por lo menos (1) rendiciones de cuentas anual con cada una de las dependencias de la Administración Municipal.		2.000.000				2.000.000	1.600.000				1.600.000		1.700.000				1.700.000	1.800.000				1.800.000
			Realizar (2) capacitaciones para formar a la mujer sobre liderazgo político, gobierno y participación ciudadana							1.500.000				1.500.000		1.600.000				1.600.000					,





	SECTO	R RECREACION Y	DEPORTE			201	2				201	3				20	14				2	015	i	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS I FY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
23010401	Escuelas de Formación	POR EL DEPORTE Y LA RECREACIÓN EN EL	Incrementar en un 4% el desarrollo de los juegos intercolegiados, escolares y participación en sus fases zonales.	4.000.000				4 000	4.000.000				4.120.000						4.243.600	4.370.908				4.370.908
23010401	Deportiva	MUNICIPIO DE JUNÍN	Aumentar a 500 la participación de los jóvenes en los juegos intercolegiados y escolares	4.000.000				4 000	4.000.000				4.120.000						4.243.600	4.370.908				4.370.908





	SECTO	R RECREACION Y	DEPORTE			20)12					20	13					20	14					201	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COEINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN
			Realizar 40 eventos deportivos	10.000.000					10.000.000						10.300.000	10.609.000						10.927.270				10.927.270
			Fortalecer las cuatro escuelas de formación en el cuatrenio	3.000.000					3.000.000	3.090.000					3.090.000	3.182.700					3.182.700	3.278.181				3.278.181
23010403	Apoyo a eventos, delegaciones Deportivas y Cofinanciación de Proyectos de Recreación y Deporte	POR EL DEPORTE Y LA RECREACIÓN EN EL MUNICIPIO DE JUNÍN	Incrementar en un 10 % la celebración anual del niño en el municipio	2.000.000					2.000.000	2.060.000					2.060.000	2.121.800					2.121.800	2.185.454				2.185.454
			Aumentar en un 5% los beneficiarios del programa semillas de amor.	2.000.000					2.000.000	2.060.000					2.060.000	2.121.800					2.121.800	2.185.454				2.185.454
			formular un proyecto de recreación y actividades libres para el adulto mayor casa de hogar del anciano semillas de experiencia	657.236					657.236	676.953					676.953	697.262					697.262	718.180				718.180





	SECTO	R RECREACION Y	DEPORTE			2012				20	13				2	2014	ļ				201	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS I FY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	: ?	OTROS	COFINAN	TOTAL	<u>ان</u> ا	PROPIOS LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
23010402	Adquisición, Construcción, mantenimiento, adecuación y dotación campos Deportivos	POR EL DEPORTE Y LA RECREACIÓN EN EL	Dotar en un 35 % diferentes elementos deportivos como balones de futbol, baloncesto, voleibol, mallas, petos y demás que contribuyan a mejorar la capacidad de las escuelas deportivas.	8.000.000				8.000.000	8.240.000				.240.	8.487.200					8.741.816				8.741.816
23010402	del municipio y Cofinanciación de Proyectos	MUNICIPIO DE JUNÍN	Realizar mantenimiento a 16 escenarios deportivos	35.000.000				35.000.000	36.050.000					37.131.500				37.131.500	38.245.445				38.245.445





	SECTO	OR RECREACION Y	DEPORTE			20)12					20	13					20	14				:	201	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	CEL 33	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN TOTAL
23010402	Adquisición, Construcción, mantenimiento, adecuación y dotación campos Deportivos		Dotar 6 escenarios deportivos	5.000.000					5.000.000	5.150.000					5.150.000	5.304.500					5.304.500					5.463.635
20010 102	del municipio y Cofinanciación de Proyectos		Adecuar 1 espacio para la construcción de un parque infantil.	2.000.000					2.000.000																	
230317	Adquisición, construcción, mantenimiento, adecuación y dotación de campos deportivos del municipio.	PONGAMOS EN MARCHA EL DEPORTE	Gestionar la construcción o adecuación de 3 escenarios deportivos	٠					-	•					•	•					-					
2004044	Escuelas de Formación		Crear 1 escuela de formación deportiva.	2.000.000					2.000.000	2.060.000					2.060.000	2.121.800					2.121.800	2.185.454				2.185.454
23010401	Deportiva		Apoyar 10 eventos deportivos en prueba atlética, copa futsal, copa navideña, juegos comunales y torneos noches juninenses.	5.000.000					5.000.000	5.150.000					5.150.000	5.304.500					5.304.500	5.463.635				5.463.635





		SECTOR CULTUR	RA			2	012	2				2	2013	3				20)14	ļ				20	15		
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OIROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL
23010503	Escuelas de formación artística y cultural		Aumentar a 45 la participación de niños, niñas y jóvenes en la modalidad de danza folclórica.	2.500.000	15.000.000				17 500 000	2 575 000	15.450.000				18.025.000	2.652.250	15.913.500				18.565.750	2.731.818	16.390.905				19.122.723
			Realizar 4 festivales culturales	22.000.000	5.000.000				27 000 000	990	5.150.000				27.810.000	23.339.800	5.304.500				28.644.300	24.039.994	5.463.635				29.503.629
23010501	Apoyo a Eventos Culturales	FORTALECIMIENTO DE NUESTRA CULTURA	Extender a 4 escuelas del municipio de Junín el programa de semillero danzantes.	2.000.000	5.000.000				2 000 000	000.000.7	5.150.000				7.210.000	2.121.800	5.304.500				7.426.300	2.185.454	5.463.635				7.649.089
			Realizar 4 dotaciones en material bibliografico, de consulta y didactico a la biblioteca municipal	4.000.000	7.000.000				11 000 000	4 120 000	7.210.000				11.330.000	4.243.600	7.426.300				11.669.900	4.370.908	7.649.089				12.019.997
23010503	Escuelas de formación		Aumentar a 40 jóvenes, niños, niñas, adultos la participación en la modalidad de teatro en el municipio Junín Cundinamarca.	5.600.000	5.000.000				10 600 000	5 768 000	5.150.000				10.918.000	5.941.040	5.304.500				11.245.540	6.119.271	5.463.635				11.582.906
23010303	artística y cultural		Realizar 3 tertulias literarias en el municipio de Junín							1 200 000	1.200.000				2.400.000	1.236.000	1.236.000				2.472.000	1.273.080	1.273.080				2.546.160
23010502	Construcción, Ampliación, Mantenimiento y Dotación	FORTALECIMIENTO DE NUESTRA CULTURA	Crear 1 espacio en la casa de la cultura del municipio para el funcionamiento de la biblioteca.													15.000.000	15.000.000				30.000.000						
20010002	Centros Culturales y Cofinanciación de Proyectos		Conserva las 2 escuelas de formación artística con las que cuenta el municipio.	1.500.000	3.000.000				4 500 000	1 545 000	3.090.000				4.635.000	1.591.350	3.182.700				4.774.050	1.639.091	3.278.181				4.917.272





	SECTOR	R INFANCIA Y ADOI	ESCENCIA			20)12					20	13				2	014					20	15		
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS I EV 00	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	OTPOS	COFINAN	COFINAN	IUIAL
			Aumentar la cobertura del sistema de seguridad social para la población de niños, niñas y adolecentes que no están en ningún régimen reduciendo el 3%	1.000.000					1.000.000	1.030.000				1 030 000	006					1.060.900	727					1.092.727
230318	Atencion a la Primera		Promover por medio de dos campañas la importancia de la educacion que involucre a padre, niños, niñas y adolescentes en edad escolar						•	1.300.000				1 300 000	1.339.000					1.339.000						•
250510	Infancia	PORQUE TODOS ESTEMOS ASEGURADOS	Aumentar la cobertura de niños a programas artísticos lúdicos y culturales a 300 niños	1.300.000					1.300.000	1.339.000				1 330 000	1.379.170					1.379.170	1.420.545				1	1.420.545
			Aumentar la cobertura de niños a programas artísticos de recreación y deporte a 400 niños	1.200.000					1.200.000	1.236.000				1 236 000	273					1.273.080	1.311.272					1.311.272
			Promover por medio de 3 campañas la planificación familiar							1.350.000				1 350 000	1.390.500					1.390.500	1.432.215					1.432.215
		POR UNA IDENTIDAD	Mantener la Actualización de tarjetas de identidad en un 100%	500.000					500.000	515.000				215 000	530.450					530.450	546.364					546.364
000040	Apoyo a programas Sociales	ASEGURADA	Mantener la cobertura de registros civiles al 100% de los nacidos en el municipio	500.000					500.000	515.000				215 000	530.450					530.450	546.364					546.364
230316	y de Bienestar Familiar	PARTICIPANDO EN LA TOMA DE DECISIONES	Crear un concejo de juventud							1.000.000				1 000 000	'											
		POR UNA VIDA LIBRE DE	Hacer 4 campañas para prevenir el abuso infantil	1.600.000					1.600.000	1.648.000				1 648 000	1.697.440					1.697.440	1.748.363				000	1.748.363
		VIOLENCIA Y DROGAS	Hacer 4 campañas para prevenir el consumo de drogas	1.600.000					1.600.000	1.648.000				1 648 000	1.697.440					1.697.440	1.748.363				300	1.748.363





	SECTO	R POBLACION VUL	NERABLE			2	012					201	13				:	201	4				2	015	<u> </u>	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	OTROS	COFINAN	COFINAN	SGP	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN
			Dar continuidad en un 100% a los 6 programas dirigidos a la población de primera infancia y los 4 programas dirigidos a la población adulto mayor	15.000.000	5.000.000				20.000.000	15.450.000					15.450.000	13.913.300					15.913.500	16.390.905				16.390.905
			Mantener en un 100% la cobertura del programa familias en accion	4.500.000					4.500.000	4.635.000				4 625 000	4.633.000	4.774.030					4.774.050	4.917.272				4.917.272
23010602	Comisarias de familia, Atención a la infancia y la adolescencia, Hogares sustitutos y de paso, Atención a la Primera Infancia	ATENCIÓN INTEGRAL A NUESTRAS FAMILIAS, LA PRIMERA INFANCIA LA FAMILIA Y EL ADULTO MAYOR	Mantener la cobertura de los beneficiarios del programa Mercados Adulto mayor Juan Luis Londoño de la Cuesta	15.000.000					15.000.000	15.450.000				45 450 000	15 913 500	13.913.300					15.913.500	16.390.905				16.390.905
			Ampliar en 20 los beneficiarios del programa de PROTECCIÓN SOCIAL AL ADULTO MAYOR – PPSAM	15.000.000	20.000.000				35.000.000	15.450.000				45 000	15 913 500	13.913.300					15.913.500	16.390.905				16.390.905
			Realizar 4 capacitaciones en cada uno de los centros hospitalarios a las madres gestantes y lactantes sobre los cuidados y hábitos necesarios vitales para su salud.	4.500.000	1.500.000				6.000.000	4.635.000				4 625 000	4.635.000	4.774.030					4.774.050	4.917.272				4.917.272
		PROTEGER NUESTROS	Gestionar apoyo alimenticio por parte de la alcaldía para los (3) Hogares Comunitarios FAMI del municipio							-																
23010608	Atención integral a discapacitados "El discapacitado, parte de nuestra sociedad"	DISCAPACITADOS, MADRES GESTANTES Y LACTANTES, Y JEFES DE HOGAR JUNINENSES	Gestionar el aumento a un 50% (151) los beneficiarios mujeres jefes de hogar de RED UNIDOS																							
			Gestionar la creación de un programa de atención en salud para la población discapacitada.							,																





	SECTO	R POBLACION VUI	NERABLE			20	12					20 ′	13				2	201	4				2	015	5		
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS I FY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	IOIAL 6.6.B	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	otros	COFINAN	COFINAN	IO IAL
		PROMOCIÑON DE LOS	Realizar (1) encuentro cultural anual con el nombre de NO A LA IN – DIFERENCIA que promueva la integración e inclusión social y el reconocimiento de los derechos de los discapacitados por parte de toda la población	1.500.000					1.500.000	1.545.000					1.545.000	0cs.18c.1					1.539.091						1.639.091
230316	Apoyo a programas Sociales y de Bienestar Familiar		Realizar tres (3) capacitaciones sobre el respeto, la igualdad y el reconocimiento de los derechos los DDHH a 30%población.						•	1.600.000					1.600.000	1.648.UUU				000 000	1.646.000	011.					1.697.440
			Realizar tres (3) capacitaciones sobre el respeto, la igualdad y el reconocimiento de los derechos de la mujer y la violencia contra ella						-	1.600.000					1.600.000	1.648.000				4 6 4 8 0 0 0	1.646.000	20.					1.697.440





	SECTOR POB	LACION VICTIMAS	Y DESPLAZADOS			20)12					201	3				201	4			- 1	2015	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS I EV 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Realizar 6 proyectos que aporten a la seguridad alimentaria en el municipio	1.000.000					1.000.000	1.030.000				1.030.000	1.060.900				1.060.900	1.092.727				1.092.727
			Realizar 5 capacitaciones en comportamiento en medio del conflicto, derechos humanos y mecanismos de protección y exigibilidad de derechos	1.200.000					1.200.000	1.236.000				1.236.000	1.273.080				1.273.080	1.311.272				1.311.272
			Realizar 4 campañas de vacunación a niños menores de 1 año incluidos en el rupd	1.300.000					1.300.000	1.339.000				1.339.000	1.379.170				1.379.170	1.420.545				1.420.545
23010607	Atención Integral a desplazados	ATENCIÓN Y REPARACIÓN DE LOS DESPLAZADOS Y VICTIMAS	Formular 1 programa de atención psicosocial para la población victima del desplazamiento							1.000.000				1.000.000										
			Garantizar que el por lo menos el 80% de la población desplazada no se encuentre en hacinamiento.	5.000.000					5.000.000	5.150.000				5.150.000	5.304.500				5.304.500	5.463.635				5.463.635
			Garantizar que el 100% de la población desplazada no se encuentre en zonas de riesgo	1.600.000					1.600.000	1.648.000				1.648.000	1.697.440				1.697.440	1.748.363				1.748.363
			Crear 2 escenarios propicios de participación en donde estén incluidos los desplazados.	,						1.200.000				1.200.000						1.300.000				1.300.000





	SECTOR SERVI	CIOS PÚBLICOS DI	FERENTES A APSB			20)12					201	13				2	014					201	5		٦
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS I EV 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	1
		GESTIONANDO ESTUDIOS PARA LA PRESTACIÓN DEL SERVICIO DE GAS NATURAL	Gestionar los estudios técnicos y de viabilidad para la implementación de las redes para la prestación del servicio público de gas natural del municipio.						-	•					•						•					
230205	Extensión e instalación y mantenimiento redes eléctricas y alumbrado	BUENA ILUMINACIÓN	Realizar 4 mantenimientos y optimizaciones al alumbrado publico del municpio de Junín.			35.000.000			35.000.000		000	36.050.000		36 050 000			37.131.500			37.131.500	•	7 110	20.242.443		38 245 445	243
230203	público y cofinanciación de proyectos	ENERGÍA ELÉTRICA CERCA DE ALCANZAR LA TOTALIDAD	Realizar 1 estudio de factibilidad para el aumento en cobertura en el servicio público de energía eléctrica en el municipio de Junín.							-	8	9.000.000		000 000 0	8						-		•			
		BUENA SEÑAL	Gestionar alianzas estratégicas con la empresa de telefonía en el municipio de Junín.						-												•					





	SECTOR AGUA	POTABLE Y SANE	AMIENTO BÁSICO			20	12				2	2013	3				20	14		Ī		2	015	;	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAIN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
22212221	Estudios, Diseños, Construcción, Ampliación, Adecuación, Mantenimiento		Realizar 2 jornadas de mantenimiento y adecuación de redes de acueducto y alcantarillado en el municipio.	6.000.000		4.000.000			10.000.000	6.180.000				6.180.000	6.365.400					6.365.400	6.556.362				6.556.362
23010301	y Cofinanciación de Proyectos Acueductos y plantas de tratamiento del municipio.		Implementar el Plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado.	6.000.000	9	50.000.000			56.000.000	6.180.000				6.180.000	6.365.400					6.365.400	6.556.362				6.556.362
			Gestionar por lo menos 2 convenios para la protección de fuentes de abastecimiento hídrico en el municipio.						-																•
			Gestionar la adquisición de 1 compactador de basura																						
23010307	Pignoración Plan Departamental para el Mejoramiento de Aguas	MEJORANDO LA CALIDAD DE VIDA DE LA POBLACIÓN DE JUNÍN	Ejecutar en un 40% el Plan Departamental de Aguas en el municipio.	216.914.649					216.914.649	223.422.088				223.422.088	230.124.751					230.124.751	237.028.494				237.028.494
23010308	Plan Manejo de Vertimentos		Ejecutar en un 40% el Plan de Saneamiento y Manejo de Vertimientos (PSMV) en el municipio de Junín.	8.000.000		10.000.000			18.000.000	8.240.000				8.240.000	8.487.200					8.487.200	8.741.816				8.741.816
			Ejecutar en un 80% el Programa de Uso Eficiente y Ahorro del Agua (PUEAA) en el municipio de Junín.	1.500.000					1.500.000	1.545.000				1.545.000	1.591.350					1.591.350	1.639.091				1.639.091
23010305	Construcción, reparación y mantenimiento de obras de saneamiento básico		Realizar 6 estudios sobre el índice de Riesgo de la Calidad del Agua (IRCA)	1.500.000					1.500.000	1.545.000				1.545.000	1.591.350					1.591.350	1.639.091				1.639.091
			Realizar 5 estudios de viabilidad para legalización de acueductos en el municipio.	3.000.000					3.000.000	3.090.000				3.090.000	3.182.700					3.182.700	3.278.181				3.278.181





	SECTOR AGUA	POTABLE Y SANE	AMIENTO BÁSICO			201	12				2	2013	3				20	14				2	015	;	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS F EV 00	CEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
	Estudios, Diseños, Construcción, Ampliación, Adecuación, Mantenimiento		Aumentar en 1% la cobertura en la prestación del servicio público de acueducto en la cabecera municipal.	2.000.000		8.000.000			10.000.000	2.060.000				2.060.000						121.800	2.185.454				2.185.454
23010301	y Cofinanciación de Proyectos Acueductos y plantas de tratamiento del municipio.		Aumentar en 3% la cobertura en la prestación del servicio público de acueducto en el centro urbano.	2.000.000		8.000.000			10.000.000	2.060.000				2.060.000	2.121.800					2.121.800	2.185.454				2.185.454
		MEJORANDO LA CALIDAD DE VIDA DE LA POBLACIÓN DE JUNÍN	Gestionar recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de acueducto en la zona rural.	ı					1											ī	•				
			Gestionar el mantenimiento y recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en la cabecera municipal.	1					•											1					
			Gestionar recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en el centro poblado.	-					1											1					
			Gestionar recursos para estudios, diseños y diagnósticos para la cobertura plena en el servicio de alcantarillado en la zona rural.	1																-					





	SECTOR AGUA	POTABLE Y SANE	AMIENTO BÁSICO			20)12					201	3				2	014	ļ.				20	15		
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	SGP	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OIROS	COFINAN	TOTAL
			Construir 26 unidades sanitarias	7.000.000					7.000.000	7.210.000				7 210 000						7 426 300						7.649.089
			Realizar 8 campañas de capacitación para la población en técnicas de reciclaje y el manejo de residuos sólidos.	3.000.000					3.000.000	3.090.000				3 090 000	3 182 700					3 182 700	3.278.181					3.278.181
		UNA BUENA ENSEÑANZA	Ejecutar en un 60% el Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos (PGIRS) en el municipio de Junín.	15.000.000					15.000.000	15.450.000				15 450 000	15 913 500					15 913 500	16.390.905					16.390.905
23010304	Tratamiento y Disposición Final de Residuos Sólidos (PGIRS)	UNA BUENA ENSENANZA	Aumentar en un 10% la cobertura en recolección de residuos sólidos en el municipio.	8.000.000					8.000.000	8.240.000				8 240 000	8 487 200					8 487 200	8.741.816					8.741.816
			Gestionar un convenio con una empresa para el manejo de residuos peligrosos.																							
			Formular un proyecto de aprovechamiento de residuos sólidos en el municipio de Junín	3.000.000					3.000.000	3.090.000				3 090 000	3 182 700					3 182 700						





	SE	CTOR MEDIO AMB	IENTE			20	12				2	013				20	14			2	015	i	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS I EX 90	OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Establecer por lo menos dos rutas de turismo ecológico en el municipio por atractivos ambientales						•		6.000.000			9.000.000		6.180.000		6.180.000					
230204	Adquisición y Conservación de microcuencas que abastecen los acueductos y protección de fuentes y reforestación.		Aumentar en un 4% las hectáreas reforestadas			25.000.000			25.000.000		25.750.000		000			26.522.500		26.522.500		27.318.175			27.318.175
			Institucionalizar una semana del medio ambiente			4.000.000			4.000.000	•	4.120.000			4.120.000		4.243.600		4.243.600		4.370.908			4.370.908
		PROGRESO AMBIENTAL EN JUNÍN	Gestionar 2 proyectos para la construcción en tierra armada						-														
230212	Adquisición de predios 1% reforestación		Gestionar la adquisicion de predios en zonas de reserva para protección hídrica								56.611.294			20.00		58.309.633		58.309.633		60.058.922			60.058.922
			Realizar por lo menos 2 jornada anual de recuperación del espacio público en los caños de agua limpia			5.000.000			5.000.000		6.000.000			0.000.0000		6.180.000		6.180.000		6.365.400			6.365.400
			Gestionar un proyecto ambientales para el desarrollo minero						-														

Carrera 4ª No. 3 — 15 Oficina 211 Tel. 8533044





	SECTOR PLA	NEACIÓN Y GEST	ÓN DEL RIESGO			20)12				2	2013	3				201	14				20)15	;	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Actualizar el Plan Local de Emergencia y Contingencias PLEC´s, teniendo en cuenta la Guía Metodológica propuesta por la Dirección de Gestión del Riesgo del Ministerio del Interior y de Justicia	10.000.000					10.000.000												•				
			Realizar, por lo menos una capacitación anual en la administración municipal en materia de gestión del riesgo, con el apoyo del Comité Local de Atención y Prevención de Desastres.	5.000.000					5.000.000	5.150.000				5.150.000	5.304.500					5.304.500	5.463.635				5.463.635
23010604	Atención y prevención de desastres inundaciones e	JUNTOS SIN RIESGOS	Establecer por lo menos un convenio con el cuerpo de bomberos y la defensa civil.	5.000.000					5.000.000	5.150.000				5.150.000	5.304.500					5.304.500	5.463.635				5.463.635
	incedios		Generar por lo menos una capacitación municipal al año sobre los riesgos posibles derivados de los ríos y quebradas de mayor impacto	10.000.000					10.000.000	10.300.000				10.300.000	10.609.000					10.609.000	10.927.270				10.927.270
			Elaborar un (1) Plan Municipal de Gestión del Riesgo – PMGR-								10.000.000			10.000.000											
			Fortalecer el Comité Local de Atención y Prevención de Desastres, realizando por lo menos dos reuniones semestrales	5.000.000					5.000.000	5.150.000				5.150.000	5.304.500					5.304.500	5.463.635				5.463.635





	SI	ECTOR AGROPECU	JARIO			20)12				2	013	,				20	14				20	15	-	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL
			Realizar 90 visitas técnicas a los productores agricultores del municipio		5.000.000	27.000.000			32.000.000	•	27.810.000			27.810.000	-		28.644.300			28.644.300	•	29.503.629			29.503.629
			Realizar 180 visitas técnicas para sanidad animal			20.439.741			20.439.741		21.052.933			21.052.933			21.684.521			21.684.521		22.335.057			22.335.057
			Generar 4 capacitaciones a los productores municipales en buenas practicas agropecuarias.			5.000.000			5.000.000		5.150.000			5.150.000			5.304.500			5.304.500		5.463.635			5.463.635
	Programas de Extensión	JUNÌN PRODUCTIVO Y	Generar una jornada semestral de educación agrícola en las instituciones educativas de educación media del municipio			5.000.000			5.000.000		5.150.000			5.150.000			5.304.500			5.304.500	1	5.463.635			5.463.635
230203	Rural Agropecuarios	SOSTENIBLE	Apoyar y asesorar la implementación de por lo menos una empresa agroindustrial			15.000.000			15.000.000		15.450.000			15.450.000			15.913.500			15.913.500		16.390.905			16.390.905
			Desarrollar 16 ferias ganaderas en el municipio			140.000.000			140.000.000		144.200.000			144.200.000			148.526.000			148.526.000		152.981.780	1		152.981.780
			Aumentar en un 10% las visitas en el proyecto de apoyo técnico para la obtención de créditos agropecuarios			15.000.000			15.000.000		15.450.000			15.450.000			15.913.500			15.913.500		16.390.905		•	16.390.905
			Apoyar la gestión de un proyecto por producto agrícola del municipio			15.000.000			15.000.000		15.450.000			15.450.000			15.913.500			15.913.500		16.390.905		'	16.390.905

Carrera 4ª No. 3 – 15 Oficina 211 Tel. 8533044





	SI	CTOR AGROPECU	IARIO			20	12				2	2013	3				20	14				2	015)	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	CEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	TROS	COFINAN	TOTAL
			Crear un vivero de especies nativas							15.000.000				15.000.000										•	·
230203	Programas de Extensión Rural Agropecuarios	JUNÌN PRODUCTIVO Y SOSTENIBLE	Gestionar la adquisición de 2 maquinarias pesadas para agrucultura																						
	Train Agropeedanes	SUSTENIBLE	Gestionar los estudios tecnicos para la construcción de un 1 distrito de riego																						
			Gestionar la adquisición de 1 maquina desgranadora, 1 maquina empacadora y 2 trapiches																						





		SECTOR TURISM	0			20)12					2	013	}				20	014					201	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	FROPIUS LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN
		JUNÍN, SUS RECURSOS NATURALES Y	Mantenimiento de áreas naturales de uso turístico.		5.000.000				5.000.000												-	-				
		CULTURALES	Creación del comité de turismo municipal como ente de emprendimiento y control local y representante al Comité Provincial de Turismo.		1.500.000				1.500.000																	
230312	Festivales Agropecuarios, Turísticos, Ecológicos y Culturales.		Realizar 3 capacitaciones en turismo, senderismo, ecoturismo, turismo rural, atencioin al cliente, emprenderismo.		1.500.000				1.500.000	٠											-	-				
		JUNÍN, BUENA PERCEPCIÓN DEL TURISTA	Implementar en un 40% el plan turistico del municipio	5.000.000					5.000.000	5.150.000					5.150.000	(,)					5.304.500	5.463.635				5.463.635
			Crear la oficina de turismo de Junín o en dado caso delimitar las funciones pertinentes dentro de otra secretaría.	000:000:9					6.000.000																	





	SECTO	OR INFRAESTRUCT	URA VIAL			20)12					201	3				20	14				2	201	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS I FY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Realizar mantenimiento a 100 Km de las vías terciarias.	250.000.000	50.000.000				300.000.000	257.500.000	51.500.000			309.000.000	265.225.000	53.045.000				318.270.000	273.181.750				327.818.100
			Realizar el mantenimiento de 10 km de vías pavimentadas	50.000.000	36.276.169				86.276.169	51.500.000	37.364.454			88.864.454	53.045.000	38.485.388				91.530.388	39 639 949				94.276.299
	Construcția annumiii	,	Realizar 3 mantenimientos a la maquinaria del municipio	10.000.000	1.000.000				11.000.000	10.300.000	1.030.000			11.330.000	10.609.000	1.060.900				11.669.900	10.927.270	1			12.019.997
23010603	Construcción, conservación, mantenimiento y pago de combustibles, lubricantes y repuestos red vial municipial.	JUNÍN EN BUSCA DE UNA MEJOR COMUNICACIÓN TERRESTRE	Gestionar recursos para la construcción de 500 metros de placa huella.							,										'	1				,
			Gestionar la construcción de obras de arte (gaviones, muros de contencion, alcantarillas box coulver, filtros, trinchos) en el municpio de Junín																	'	1				
			Ejecutar 1 proyecto de señalización de las vías del municipio de Junín.							13.000.000				13.000.000						•	1				-
			Gestionar recursos para la construcción y mantenimientos de puentes																	'	•				

Carrera 4ª No. 3 – 15 Oficina 211 Tel. 8533044





	SECTO	OR INFRAESTRUCT	URA VIAL			20	012					2	013	}				20)14				;	201	5	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OIROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN
			Gestionar la reparación de la maquinaria con la que cuenta el município de Junín.						'	-						٠					•					
			Gestionar los recursos para la pavimentación de 240 metros de vías rurales																							
23010603	Construcción, conservación, mantenimiento y pago de combustibles, lubricantes y repuestos red vial municipial.	JUNÍN EN BUSCA DE UNA MEJOR COMUNICACIÓN TERRESTRE	Realizar la apertura de 100 metros de vías rurales		20.000.000				20.000.000		20.600.000				20 600 000	000000	21.218.000				21.218.000	01 051 510				21.854.540
			gestionar recursos para el mantenimiento de los caminos veredales																							
			Realizar 4 jornadas de capacitación y prevención de accidentes de tránsito en la vía.		1.500.000				1.500.000		1.600.000				1 600 000	0000	1.700.000				1.700.000	4 800 000	000.000			1.800.000





	SECTOR FC	RTALECIMIENTO I	NSTITUCIONAL			2	012					2	013					20	14					20	15		\Box
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL
			Realizar el estudio técnico de restructuración administrativa	25.000.000					25.000.000																		•
			Realizar 4 capacitaciones anual a funcionarios de la administración	1.500.000	1.000.000				2.500.000	1.545.000	1.030.000				2.575.000	1.591.350	1.060.900				2.652.250	1.639.091	1.092.727				2.731.818
		MODERNIZACIÓN DE LA	Realizar 3 dotaciones a las oficinas de equipos, redes, software y elementos de oficina							8.000.000	8.000.000				16.000.000	8.240.000	8.240.000				16.480.000	8.487.200	8.487.200				16.974.400
23010601	Programa de desarrollo Institucional para fortalecer la	ADMINISTRACIÓN	Implementar al 100% el MECI	2.500.000					2.500.000	2.575.000					2.575.000	2.652.250					2.652.250	2.731.818					2.731.818
23010601	capacidad del Municipio		Gestionar 4 convenios al año con entidades internacionales, nacionales, departamentales y municipales y contratos plan																								
			Actualización de las tablas de retención documental	6.000.000					6.000.000	6.180.000					6.180.000	6.365.400	•				6.365.400	6.556.362					6.556.362
		FORTALECIMIENTO	Gestionar 2 proyectos para el saneamiento del pasivocol del municipio																								
		FISCAL	Realizar el plan de recaudos tributarios	1.500.000					1.500.000	1.545.000					1.545.000	1.591.350					1.591.350	1.639.091					1.639.091

Carrera 4ª No. 3 – 15 Oficina 211 Tel. 8533044





	SECTO	R EQUIPAMENTO I	MUNICIPAL			20	12				2	2013	3				20						2015	;	
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Realizar 3 construcciones, adecuaciones o mantenimientos al palacio municipal		10.000.000				10.000.000					10.300.000		10.609.000				10.609.000	- 10 927 270	, i			10.927.270
			Realizar2 mantenimientos a los espacios municipales							9.000.000				9.000.000		9.270.000				9.270.000					
230313	Diseño, Construccion y Mantenimiento de parques	MANTENIENDO EL MEJORAMIENTO Y FUNCIONAMIENTO DEL	Realizar la adecuacion, mantenimiento y dotacion del archivo		20.000.000				20.000.000											•					
	Municipales	EQUIPAMIENTO MUNICIPAL	Realizar 2 mantenimientos a la casa del hogar del anciano							4.000.000				4.000.000							4 120 000				4.120.000
			Gestionar 1 vehiculo automotor para el municipio																						
			Gestionar el mantenimiento de parques municipales						-											1	•				





		SECTOR TIC'S				20	12				20	13				201	4			2	015		
CÓDIGO PPTO	DESCRIPCIÓN DEL PPTO	PROGRAMA	META DE PRODUCTO EN EL CUATRENIO	S.G.P	PROPIOS	LEY 99	COFINAN	COFINAN	TOTAL	S.G.P PROPIOS	CEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P	PROPIOS	LEY 99 OTROS	COFINAN	COFINAN	S.G.P PROPIOS	LEY 99	OTROS	COFINAN	TOTAL
			Implementar en un 5% la prestación del servicio de internet a las veredas del municipio.		2.000.000				2.000.000	2.060.000			2.060.000		2.121.800			2.121.800	2.185.454				2.185.454
			Conservar en un 100 % el número de las instituciones educativas que disponen del servicio de internet.		2.000.000				2.000.000	4.120.000			4.120.000		4.243.600			4.243.600	4 370 908				4.370.908
		GOBIERNO EN LINEA	Aumentar en un 10 % el servicio a internet en las instituciones educativas.		2.000.000				2.000.000	4.120.000			4.120.000		4.243.600			4.243.600	4370.908				4.370.908
230308	Programa de desarrollo Institucional para fortalecer la capacidad del Municipio		Aumentar en un 12% la cobertura de la telefonía móvil en el territorio de Junín.		1.000.000				1.000.000	1.030.000			1.030.000		1.060.900			1.060.900	1.092.727				1.092.727
			Instalar en un 70% cada una de las fases del gobierno en línea en el Municipio de Junín Cundinamarca.		1.000.000				1.000.000	1.030.000			1.030.000		1.060.900			1.060.900	- 1 092 727				1.092.727
			Gestionar la ampliación en un 25 % la cobertura de la televisión por cable																				
			Actualizar en un 15% la información, el servicio y trámites que estén disponibles en la pagina oficial de la alcaldía.		1.000.000				1.000.000	1.030.000			1.030.000	•	1.060.900			1.060.900	- 1.092.727				1.092.727





CAPITULO IV - PROCESO DE SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN AL PLAN DE DESARROLLO

Artículo 11: Adicional a lo dispuesto en la ley, como parte importante e integral del desarrollo del municipio es conveniente llevar a cabo un seguimiento de los procesos y programas ejecutados, lo cual permitirá observar el comportamiento y resultado del desempeño de la administración. A partir de esto, en lo referente al seguimiento del Plan de Desarrollo del municipio "!POR EL RESCATE DE LOS VALORES....JUNÍN HACIA ADELANTE!" se enfocara al cumplimiento de las metas en este trazadas, en cuanto a lo referente a la evaluación se analizara el impacto del cumplimiento de las metas.

Para la realización de dicho seguimiento y evaluación de las metas del Plan de Desarrollo "! POR EL RESCATE DE LOS VALORES....JUNÍN HACIA ADELANTE!", de forma que se pueda establecer su eficiencia y eficacia, la comunidad será parte esencial, por lo cual se promoverá la creación una veeduría

ciudadana, o en su defecto el Consejo Territorial de Planeación como representante de los diferentes sectores de la comunidad realizara dicha labor.

La principal responsabilidad de los representantes de la comunidad que realicen este seguimiento y evaluación será diligenciar la matriz que se creó para este fin, así como también pueden aportar observaciones a las que haya lugar en aras de obtener los mejores resultados para la comunidad, y así lograr que las metas establecidas se cumplan eficiente y eficazmente, y que se vean reflejadas en los respectivos informes de gestión de la administración municipal, este proceso será realizado semestralmente.





SECTOR	META	SE CUMPLIO LA META		NIVEL DE EFICACIA DE LA META		ODCEDVACIONEC
		SI	NO	ACEPTABLE	EXCELENTE	OBSERVACIONES

Artículo 12: Contratos Y Convenios; Se autoriza al Alcalde Municipal de JUNÍN Cundinamarca para celebrar los contratos y convenios que sean necesarios para la ejecución del Plan de Desarrollo con entidades públicas, privadas o mixtas, previo cumplimiento de los requisitos legales y a hacer los ajustes presupuestales que sean necesarios en aras de dar cumplimiento al Plan de Desarrollo.

Artículo 13: Planes De Acción; A los tres (3) meses siguientes a la sanción del presente Acuerdo, serán presentados al Consejo de Gobierno y al Concejo Municipal los correspondiente Planes de Acción para su adopción. Todo proyecto debe ser inscrito en el Banco de Programas y Proyectos de la Oficina Asesora de Planeación Municipal y tener correspondencia con los programas, subprogramas y proyectos definidos en el Plan de Desarrollo.

Artículo 14: Ajustes Al Plan De Desarrollo; Si durante la vigencia del presente Plan de Desarrollo se establecen nuevos planes y programas a nivel más amplio que deban tenerse en cuenta, de conformidad con las leyes, se harán los ajustes correspondientes en el Plan Plurianual de inversiones y el respectivo presupuesto, para hacerlos consistentes con aquellos, de acuerdo a lo que determine la Ley.

Parágrafo: La Administración revisará, anualmente los componentes del Plan de Desarrollo en el transcurso del cuatrienio del gobierno, con el fin de hacer los ajustes de acuerdo con el cumplimiento de la ejecución de los programas del Plan e incorporar los cambios y las variaciones de las principales variables que componen las fuentes de financiación y de aquellas otras que incidan en el comportamiento de la economía local y regional, de acuerdo a los requisitos legales.





Artículo 15: Adiciones Al Plan; Se autoriza al Alcalde del Municipio de JUNÍN Cundinamarca, para que incorpore en el Plan de Desarrollo todo proyecto y obra que resulte por aportes que se obtengan del Departamento, la Nación, transferencias o aportes provenientes de organismos nacionales e internacionales, públicos o privados. Igualmente podrá hacer los ajustes o reducción al Plan de Inversiones en caso de no captar los recursos requeridos.

Artículo 16: Ajustes al Plan Financiero; El ajuste al presupuesto de 2012 y la formulación del Plan Operativo Anual de Inversiones – POAI, para los años siguientes, señalaran los proyectos de inversión clasificados por los programas del presente Plan de Desarrolló. Los proyectos incluidos serán el resultado de la priorización que cada dependencia realice teniendo en cuenta: Fondos y recursos disponibles destinados para la Inversión, Continuación o terminación de una acción

ya iniciada, Mejores rendimientos sociales y económicos, comparados con iniciativas similares, Concordancia con el Plan y Planes Sectoriales y Concordancia con el Plan Financiero.

Artículo 17: Vigencia; El presente acuerdo rige a partir de la fecha de su publicación y deroga las disposiciones que le sean contrarias.

ANEXOS

- 1. Generalidades del Municipio de JUNÍN.
- 2. Diagnostico sectorial del Municipio de JUNÍN.
- 3. Diagnostico De Ingresos y Gastos.

DAGOBERTO CARRIÓN GARZÓN
Presidente Concejo Municipal

Yina FERNANDA VARGAS PEDRAZA Secretaria del Concejo Municipal

Carrera 4ª No. 3 – 15 Oficina 211 Tel. 8533044